

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Sin grandes sorpresas acaba el primer debate

Los cuatro candidatos a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, del PRI-PVEM; Josefina Vázquez Mota, del PAN; Gabriel Quadri de la Torre, del Panal, y Andrés Manuel López Obrador, del PRD, PT y Movimiento Ciudadano, sostuvieron su primer debate, en donde por cerca de dos horas expusieron sus compromisos y propuestas para alcanzar el triunfo el próximo primero de julio, sin que alcanzaran las expectativas que giraron en torno a este evento. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Predominan ataques en primer debate

El primer debate entre los candidatos a la Presidencia de la República, Gabriel Quadri, Josefina Vázquez Mota, Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador, organizado por el Instituto Federal Electoral (IFE), se celebró ayer con una duración de 120 minutos de exposiciones, réplicas y contrarréplicas. (Heraldo)

Síntesis

Primer cara a cara de los candidatos

El primer debate entre los candidatos a la Presidencia de la República, organizado por el Instituto Federal Electoral, concluyó a las 22:00 horas, luego de 120 minutos de exposiciones, réplicas y contrarréplicas. (Síntesis)

Intolerancia

Olvidan a los verdaderos héroes del 5 de Mayo

La administración morenovallista olvidó literalmente a los verdaderos héroes de la Batalla del 5 de Mayo. En Zacapoaxtla, cuna de los hombres que combatieron al Ejército francés, la gente se debate entre la pobreza y es notoria la falta de apoyos gubernamentales. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

5 de mayo 2012 : entre el elitismo y la espectacularidad

La misma lluvia que ayudó a Zaragoza a derrotar a los franceses, 150 años después estuvo a minutos de convertirse en el peor enemigo de Rafael Moreno Valle. Muy temprano, igual que le pasó a Lorencez, los enemigos del gobernador cantaron victoria en las redes sociales y se burlaban ante la inminente cancelación de la transmisión televisiva del espectáculo Puebla, Orgullo de México. (Cambio)

MILENIO

López Obrador y Josefina golpearon; Peña reviró

El candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, respondió anoche durante dos horas los cuestionamientos de sus adversarios políticos, mientras el perredista Andrés Manuel López Obrador recurrió al golpeo sistemático, al igual que la panista Josefina Vázquez Mota, quien evidenció por momentos su nerviosismo. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Excluidos y maltratados, miles de poblanos en los festejos del 150 aniversario

Cuando el fastuoso acto empezó, los miles de agraciados que contaban con un boleto para ver un festival de estrellas de la música popular latina y un espectáculo multimedia sin precedentes, alegórico a la historia de Puebla, se unieron en una rechifla, pero no se trataba de la silbatina habitual que celebra la algarabía que produce el inicio de un concierto masivo, sino una sinfonía de mentadas de madre que retumbó por todo el estadio Cuauhtémoc. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Las prepas del Tec de Monterrey y la BUAP, las mejores de Puebla

Por cuarto año consecutivo, Consultoría Contracorriente publica el "Top 15 preparatorias", en el que las escuelas de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) conservan su posición como las mejores instituciones públicas de la zona metropolitana, mientras que por el sector privado mantienen la supremacía el Tecnológico de Monterrey y el Instituto D'Amicis. (e-consulta)

**Detienen a militantes del PAN en San Pedro Cholula**

Dos militantes del Partido Acción Nacional (PAN), inconformes con la candidatura de Julio César Lorenzini Rangel a la diputación federal por el décimo distrito, fueron detenidos en San Pedro Cholula por robarse su propaganda política. (Periódico digital)

**Embajador de Estados Unidos en México visita el Centro de Autoacceso de la BUAP**

Anthony Wayne, Embajador de Estados Unidos en México, visitó este 5 de mayo las instalaciones del Centro de Autoacceso para el Aprendizaje de las Lenguas Extranjeras de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. (Contraparte)

**Cargan en debate contra Peña Nieto**

Dos bloques se formaron en el debate presidencial de este domingo. Uno, el de Josefina Vázquez Mota y Andrés Manuel López Obrador quienes criticaron a Enrique Peña Nieto por los resultados en su administración como gobernador del Estado de México, además de sus vínculos con la corrupción. (Imagen Poblana)

**Debate de presidenciables: AMLO y Josefina se lanzan contra Peña Nieto**

Una lista de buenas intenciones, uno que otro gancho cerquita del hígado, una Lupita siempre sonriente y una conejita de Playboy que fungió como edecán, es el saldo del primer debate entre los candidatos a la presidencia de México. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Atacan a Peña; destaca Quadri**

Mientras Peña sorteaba ataques de Vázquez Mota y López Obrador, Quadri aprovechó para subir en las preferencias de líderes ciudadanos y cibernautas. (Reforma)

**Hacen propuestas y cruzan ataques**

Los aspirantes a la Presidencia de la República hicieron propuestas sobre cuatro temas específicos, pero también se lanzaron acusaciones, en el primero de los dos debates organizados por el Instituto Federal Electoral (IFE). (El Universal)

**López Obrador y Josefina golpearon; Peña reviró**

El perredista y la blanquiazul descalificaron su gestión en el Estado de México; el priista respondió las acusaciones y señaló que todas eran falsas. (Milenio digital)

**En acartonado debate, candidatos se quedan cortos**

¿Qué pierde esta noche de debate Enrique Peña Nieto? Se recordará, seguramente, el momento en que Andrés Manuel López Obrador le recuerda que René Bejarano pisó la cárcel y que Gustavo Ponce sigue en el fresco bote, pero la única manera de hablar de una derrota del puntero hubiese sido que terminara en la lona. Y no pasa. (La Jornada)

**Josefina y AMLO dirigen sus baterías contra EPN**

Al final del debate, los candidatos se fueron a festejar. Celebraron que pasó la tensión y se declararon vencedores. Antes, en el World Trade Center, se acusaron de corrupción, falta de compromiso y deshonestidad e inacción. (El Economista Digital)

**JVM y AMLO atacan; EPN, ileso; GQ, sorpresa**

Vázquez Mota y López Obrador centran críticas en el puntero de las encuestas. Quadri guardó su distancia. Reiteraron sus propuestas, sin novedades. No hubo claro ganador. (Crónica Digital)

**Ganó... el ataque; candidatos privilegiaron las acusaciones a las propuestas**

Peña Nieto recordó a AMLO los casos de corrupción en el GDF; a Josefina le reprochó ser faltista en la Cámara. López Obrador y Vázquez Mota se enfocaron en cuestionar al abanderado priista, aunque sin aludirse entre sí. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Descarta Rivera revisar licencias dadas por Alcalá**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, descartó que pudieran iniciar una revisión de todas las licencias que se otorgaron durante el trienio de Blanca Alcalá Ruiz, pues indicó que ello representaría un año de trabajo para el personal municipal; sin embargo, apuntó que si los ciudadanos presentan las quejas y denuncias correspondientes respecto a irregularidades, serán investigadas y sancionadas por la vía competente. Entrevistado sobre la queja de vecinos de la colonia Bellavista, quienes acusan que en el pasado trienio se aprobó la construcción de una gasolinera que violaría la normatividad de protección civil, Rivera Pérez indicó que bajo las denuncias de los ciudadanos se podrán indagar los hechos de supuestas insuficiencias legales. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primer-seccion/politica/46232-descarta-rivera-revisar-licencias-dadas-por-alcala>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Es visitante distinguido Juan Ramón de la Fuente**

El cabildo poblano encabezado por el presidente Eduardo Rivera Pérez entregó el reconocimiento de visitante distinguido a Juan Ramón de la Fuente, Jacqueline Peschard, Clara Jusidman, Mauricio Merino Huerta y Emilio Álvarez Icaza. Rivera Pérez reconoció la labor de los organismos públicos autónomos que trabajan con base en principios democráticos como la independencia de intereses políticos y económicos, la ciudadanización y la transparencia. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94440

Puebla ON LINE

PUEBLA ONLINE

- **Pretenden crear fideicomiso para Festival Internacional 5 de Mayo**

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, manifestó su deseo de crear un fideicomiso para que el Festival internacional 5 de Mayo perdure por "décadas", sin importar quién sea el gobernador y presidente municipal de Puebla. Rivera Pérez declaró que el gobierno del Estado y el ayuntamiento han hecho cosas importantes juntos, pero destacó que la mejor es el Festival Internacional 5 de Mayo. Afirmó que en conjunto con el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, han tomado la decisión para que el festival continúe. (Dulce Gómez)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25031:pretenden-crear-fideicomiso-para-festival-internacional-5-de-mayo&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **Cédula Real para miembros de la Orden Militar de la Legión de la Lealtad**

Este 6 de mayo el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas fue invitado por el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, a la ceremonia de Cabildo donde se realizó la entrega de la Cédula Real y del reconocimiento como "Visitante distinguido" a los miembros de la Orden Militar de la Legión de la Lealtad de los Estados Unidos. Los 16 elementos de la Orden Militar de la Legión de la Lealtad estadounidense son descendientes de combatientes federales en la Guerra Civil de ese país, y participaron en el desfile conmemorativo del 5 de Mayo, en una alegoría del contingente militar y de Abraham Lincoln, quien apoyó la lucha del presidente Benito Juárez. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25032:c%C3%A9dula-real-para-miembros-de-la-orden-militar-de-la-legi%C3%B3n-de-la-lealtad&Itemid=125

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTESIS

- **Otorgan presea "Puebla de Zaragoza" al CENHCH y ejército mexicano**

En sesión solemne de cabildo, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez entregó la Presea "Puebla de Zaragoza", al Centro Escolar Niños Héroe de Chapultepec (Cenhch) y al Ejército Mexicano, por sus actos heroicos por la ciudad, su entrega, aportación a la sociedad y lealtad a los mexicanos. En este acto protocolario se conoció la labor del fundador del Cenhch, coronel Raúl Velasco de Santiago, al convertirlo en la sexta institución de la denominación de centro escolar. En el estado existen 32 centros, sin embargo, el hoy galardonado es ejemplo educativo a nivel local y nacional. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



E-CONSULTA

- **Entrega el Cabildo la presea Puebla de Zaragoza al CENHCH y la XXV zona**

En sesión solemne de Cabildo, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, acompañado por los regidores, entregaron la presea "Puebla de Zaragoza" al Centro Escolar Niños Héroe de Chapultepec (CENHCH) y a la XXV Zona Militar. La presea se entrega a aquellas personas o instituciones que por su conducta, actos u obras, ciencia, profesión, oficio, a través de actividades relevantes representan un beneficio para la humanidad, el país, el estado o la capital poblana. Así mismo, constituyen dentro de la comunidad respetables ejemplos de dignidad cívica por su diligente cumplimiento de la ley, por la firme y serena defensa de derechos propios y de los demás, por el relevante comportamiento de participación ciudadana o bien por la realización de actos heroicos. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33157:entrega-el-cabildo-la-presea-puebla-de-zaragoza-al-cenhch-y-la-xxv-zona&Itemid=33

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Matan a un hombre en el Salón de la Alegría**

En cuestión de minutos, un hombre de 27 años de edad pasó de la alegría a la muerte, al ser abatido a golpes durante una riña que se suscitó en el Salón de la Alegría, el cual está ubicado en la 18 Poniente 1721 del barrio de San Miguel en esta ciudad capital. Y es que con base en la averiguación previa número 54/2012/AEHOM médicos forenses se apersonaron en el sitio de referencia para realizar el levantamiento de cadáver de una persona del sexo masculino, el cual llevó por nombre Rafael Gazca Hernández, de 27 años de edad, quien yacía a las afueras del local, y cuyos acompañantes aseguraron que lo habían golpeado los guardias de seguridad de dicho salón. (Redacción)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2532160.htm>



EL HERALDO

- **Se apunta secretario a la presidencia municipal**

Al igual que otro de sus compañeros de gabinete, Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, admitió que sería un "honor" ser candidato a la presidencia del municipio de Puebla. Después que dicho funcionario fue "destapado" por Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, como uno de los posibles interesados en gobernar la capital del estado, el encargado del rubro de obra pública en Puebla dijo que es algo que le gustaría, pero que prefiere quedarse en su puesto actual "Sería un honor, pero yo tengo el compromiso definitivos, cifradas todas las esperanzas en Infraestructura, en seguir desarrollando proyectos y yo agradezco

muchísimo el que se me tome en cuenta, inclusive agradezco mucho al secretario General de Gobierno, a mi amigo Fernando, que nos haya mencionado, pero yo prefiero estar en Infraestructura trabajando", sostuvo. (Patricia Gutiérrez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/46238-se-apunta-secretario-a-la-presidencia-municipal>

MILENIO

MILENIO

- **En Puebla, 8 mil policías ya fueron evaluados por control de confianza**

Al menos la mitad de los policías estatales y municipales activos en Puebla, han sido sometidos a las evaluaciones de control de confianza entre 2010 y el término del primer trimestre de este año. Cifras del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) apuntan que se han revisado los expedientes de ocho mil 922 uniformados, entre gente con trayectoria y personal de reciente incorporación. Subrayan que tal nivel de avance ha logrado que el estado forme parte de los únicos ocho territorios en todo el país, que han alcanzado entre 50 y 100 por ciento de cumplimiento para este requisito. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f91d79fe958aaaaba01a70324e661aba>



E-CONSULTA

- **Puebla es el cuarto municipio más transparente del país, según el IMCO**

Puebla es el cuarto municipio más transparente de los 18 más poblados del país, según lo determinó el reporte de Transparencia Municipal 2012, realizado por el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO). Puebla obtuvo una calificación general mayor al promedio. En términos absolutos alcanzó 81.4 puntos sobre 100, mientras el municipio mejor calificado, Iztapalapa, logró 91 sobre 100. Se considera transparente a un gobierno, según el organismo, cuando entrega información sobre su gestión interna de manera puntual, así como sobre los bienes y servicios que provee a la ciudadanía. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33170:puebla-es-el-cuarto-municipio-m%C3%A1s-transparente-del-pa%C3%ADs-seg%C3%BAn-el-imco&Itemid=332

RETO diario

RETO DIARIO

- **Alcalá dio permisos a Walmart en La Margarita**

Desde hace 25 años, Alberto vive en la Unidad Habitacional La Margarita, que se ubica en la ciudad de Puebla. Las 40 mil personas que habitan esta unidad habitacional, construida en 1979 para trabajadores de la CTM, se quedaron sin áreas verdes y sin instalaciones deportivas. El Infonavit entregó el terreno de 25 mil metros cuadrados a la cadena Walmart para construir un centro comercial. Desde hace más de tres años, los colonos no pueden hacer uso del terreno deportivo. El contrato de arrendamiento, con vigencia de 15 años, firmado ante el notario público 19, de la ciudad de Puebla, señala que Walmart paga 70 mil pesos mensuales desde hace tres años. (Punto de Partida)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alcala-dio-permisos-a-Walmart-en-La-Margarita-&id=29007>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La Comuna reporta que están listas 42 alarmas en barrancas y ríos para alertar por posibles inundaciones, se solicita a los vecinos evitar arrojar su basura y a veces colchones, salas y comedores completos a las cuencas de los ríos en Puebla.

- Ayer domingo en la madrugada asesinaron a un cliente del salón de "la alegría" y arrojaron su cuerpo a la calle, todos los mandiles fueron detenidos.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El Ayuntamiento entrega la presea Zaragoza al CENCH.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Después del desfile le digo la representación en la zona militar muy bien, en la tarde en la Catedral el concierto el viernes en la noche que fue también algo extraordinario, pero que también la gente dijo como voy a entrar y no pudieron entrar y luego en el espectáculo de los fuertes y la gente decía como puedo entrar, tampoco puedes entrar y a la hora del espectáculo mismo pues nadie quería entrar porque el cielo se estaba cayendo.
- Sobre el festival 5 de Mayo llego a su fin con éxito y ahora quieren hacer un fideicomiso para mantenerlo y hacerlo mejor año con año, se dio en el Ayuntamiento de Puebla.
- Sobre la delimitación fíjese los libros no reconocen rivales, con letras doradas se puso esta frase en el Palacio municipal.
- Se entregó la presea Puebla de Zaragoza al CENCH y a la XXV Zona militar.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Tras develar la inscripción de la presea de Ignacio Zaragoza en el palacio Municipal el presidente Eduardo Rivera entrego al presea Puebla de Zaragoza Al centro Escolar Niños Héroe de Chapultepec y la 25 zona militar instituciones a las que expreso con agradecimiento por el compromiso con la sociedad sus beneficios a favor de los poblanos



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Mas de 9 mil participantes, bandas de guerra, tanques de guerra, caballos y 32 carros alegóricos formaron parte del tradicional desfile del 5 de Mayo que en esta ocasión cambia de recorrido al conmemorarse los 150 años de esta fiesta heroica.
- La nueva ruta del desfile y las modificaciones para el paso de los contingentes generaron molestia, algunos poblanos cuestionaron que el estado mayor presidencial recortara el acceso a la zona de los fuertes de Loreto y Guadalupe.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Aplauden panistas señalamientos contra EPN**

Los panistas olvidaron por momentos apoyar durante el debate a su candidata presidencial Josefina Vázquez

Mota, al aplaudir y vitorear los señalamientos contra el priista Enrique Peña Nieto a cargo de Andrés Manuel López Obrador, abanderado de la coalición Movimiento Progresista. Cerca de 800 personas fueron congregadas a observar el debate presidencial, donde las dos primeras filas fueron ocupadas por los destacados panistas, encabezados por los líderes estatal y municipal, Juan Carlos Mondragón y Gerardo Maldonado, quienes por momentos prestaban más atención a sus equipos móviles para utilizar el twitter. (Marco A. Mirón.)

EL SOL DE PUEBLA

- **Prevén caída de ceniza para hoy**

El Centro Nacional para la Prevención de Desastres (Cenapred) reportó que en las últimas 24 horas, la actividad del volcán se mantuvo en niveles altos, registrándose un total de 95 exhalaciones, por lo que se prevé caída de ceniza para hoy en las comunidades cercanas al cráter, mientras que el semáforo volcánico se mantiene en amarillo fase tres. En su reporte de las 20:00 horas, el organismo informó que la actividad del volcán se ha mantenido alta registrándose 12 exhalaciones y cinco horas de temblor espasmódico y armónico, que son pequeños temblores que ocurren al interior por el movimiento constante de lava. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2532370.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Se compromete Alcalá con mujeres en el día de las madres**

La candidata al Senado de la república, Blanca Alcalá Ruiz, previo festejo al día de la madre, se reunió con cientos de mujeres, a las que prometió trabajar arduamente desde el Congreso de la Unión y a proponer políticas públicas en materia de salud, seguridad y empleo para su desarrollo. Alcalá Ruiz sostuvo un encuentro con féminas de Loma Bella y frente a ellas se comprometió a encauzar sus demandas más solicitadas, como: mayores oportunidades de desarrollo, educación para sus hijos y salud de calidad. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **En junio vence el plazo para que se regularicen IES en Puebla**

La subsecretaria de Educación Superior de la SEP, María del Carmen Salvatori Bronca, advirtió que en junio finaliza el plazo para que las Instituciones de Educación Superior (IES), que no cuentan con la certificaciones correspondientes se pongan al corriente en sus trámites, o de lo contrario serán cerradas. En entrevista, la funcionaria de la Secretaría de Educación Pública (SEP), dijo que los planes y programas de estudio de las 178 universidades, que fueron advertidas, deben estar acreditados. También deben contar con instalaciones y personal capacitado para impartir educación de calidad. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Ampliaría panorama en Puebla, participación de JVM en debate**

El panorama electoral del PAN en Puebla será más amplio y positivo con la participación de la abanderada panista, Josefina Vázquez Mota, en el primer debate presidencial, consideró la candidata a diputada federal por el distrito XI, Marisa Ortiz Mantilla. De acuerdo a las previsiones de los militantes del Partido Acción Nacional (PAN) en la entidad, Vázquez Mota tendrá una mejor participación que los otros candidatos, pues está preparada en cuanto a oratoria se refiere, ya que sus propuestas son convenientes para desarrollo del pueblo mexicano. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **"Quedó exhibida desesperación de los adversarios"**

Los estertores del primer debate congregaron —en el PRI de la 5 Poniente— a los candidatos del tricolor a diputados y a senadores para observar la confrontación entre los candidatos a la Presidencia de la República. Los

priistas se burlaron de la fotografía de cabeza de Carlos Salinas de Gortari y Enrique Peña Nieto que intentó mostrar el izquierdista Andrés Manuel López Obrador. También se carcajearon de las fallas de la abanderada presidencial del blanquiazul, Josefina Vázquez Mota y le consintieron a Gabriel Quadri todas sus ocurrencias y la ayuda que le brindó al presidenciable del PRI, Enrique Peña Nieto, en el debate. (Mario Martell)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94452

INTOLERANCIA

- **A la izquierda no le asusta la lluvia**

Mientras alrededor de cien personas se desgañotaban y sufrían de pertinaz lluvia en el parque Juárez para apoyar a Andrés Manuel López Obrador en el debate, el candidato a senador Manuel Bartlett Díaz, observaba y escuchaba a los candidatos en su casa de campaña. Sin embargo, niegan división entre las izquierdas. Tanto dirigentes, candidatos, como simpatizantes y militantes, vieron por separado el debate de los candidatos a la Presidencia de México, aunque se hizo la invitación a asistir al parque de la "zona dorada". (Jorge Castillo)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94451

INTOLERANCIA

- **Papel de Quadri posiciona a candidatos del Panal**

La dirigencia del Partido Nueva Alianza (Panal) en el estado de Puebla, y algunos de los candidatos a diputados federales y al Senado de la República, afirmaron que el aspirante Gabriel Quadri ganó el debate de ayer por la noche. En ese contexto, el presidente del Comité Directivo Estatal, Gerardo Islas Maldonado, afirmó que el desempeño en el debate ayuda al posicionamiento electoral de los candidatos de Puebla. Para el dirigente del partido magisterial, México gana con un candidato con propuestas, con sentido y con responsabilidad con el país. (Samuel Vera)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94450

INTOLERANCIA

- **Traiciona inconsciente a panistas; aplauden a AMLO**

Mientras los dirigentes del Partido Acción Nacional y del equipo de campaña de Josefina Vázquez Mota aseguraban que había ganado el debate, durante la reunión panista para presenciar el encuentro, la militancia de forma espontánea comenzó a aplaudir cada una de las intervenciones de Andrés Manuel López Obrador. Ayer por la noche se reunieron al menos 500 militantes de Acción Nacional para presenciar el debate en el salón JP de San Manuel, entre ellos Enrique Guevara, Blanca Jiménez, Marisa Ortiz y Néstor Gordillo, abanderados de Acción Nacional por los distritos 6, 9, 11 y 12, respectivamente. (Francisco Sánchez)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94449

CAMBIO

CAMBIO

- **Blanca Alcalá avala gastos en festejos del 5 de mayo**

Blanca Alcalá Ruiz, candidata del PRI al Senado de la República, avaló la inversión millonaria que realizó Rafael Moreno Valle en el marco del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, pues indicó que ayudaron a promocionar al estado a nivel nacional e internacional. La exalcaldesa indicó que, más allá de la polémica que se ha desatado al respecto, lo importante es que el gobierno del estado logró que se diera una buena imagen de Puebla: "es importante reconocer que hoy se ha hablado de Puebla y se hablado bien, como un estado productivo, como un estado con un gran orgullo". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-070512-luz-blanca-alcal-avala-gastos-en-festejos-del-5-de-mayo.php>

CAMBIO

- **Panistas aplauden al Peje durante debate**

En los hechos, los panistas de Puebla definieron al progresista Andrés Manuel López Obrador como el gran ganador del debate entre los presidenciables, pues aplaudieron más su participación que la de Josefina Vázquez Mota. Para la transmisión, el PAN decidió rentar el salón social JB -ubicado en la colonia San Manuel- para congregar a la militancia. Sin embargo, la candidata albiazul no logró que sus correligionarios la ovacionaran

durante sus intervenciones, como sí lo consiguió el "Peje" al enfrentar repetidamente al priista Enrique Peña Nieto. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-070512-xoc-panistas-aplauden-al-peje-durante-debate.php>

CAMBIO

- **JVM y AMLO hacen mancuerna**

A pesar de las apuestas hubo algo de debate, sin intensidad, desestructurado, con la mancuerna Josefina-Andrés Manuel en contra de Enrique Peña Nieto, en todo momento cuidaron su imagen ante las cámaras, aunque esto costara no mostrar los papeles con los que atacaban, la mayor constante: la incapacidad de los candidatos a responder las preguntas. El mejor librado y que quedó fuera del juego, Gabriel Quadri, lo dijo claramente: "subrayo el asombro que me causa que los políticos no contesten las preguntas". (Georgina Morett)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/24horas/24h-070512-geo-24h-jvm-y-amlo-hacen-mancuerna.php>

CAMBIO

- **Festejan priistas poblanos el "triunfo" de Peña Nieto**

Como función de lucha libre vivieron los priistas de Puebla el primer debate presidencial. Con gritos, mentadas de madre, aplausos y vítores quisieron ocultar la mediana participación de Enrique Peña Nieto. Y ante los ataques en su contra, alabaron las descalificaciones hacia sus adversarios, se burlaron de los yerros de la oposición, sufrieron y abuchearon cuando los contrincantes le propinaban desacreditaciones. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-070512-luz-festejan-priistas-poblanos-el-triunfo-de-pe-a-nieto.php>

CAMBIO

- **Quadri ganó: CCE**

El Consejo Coordinador Empresarial poblanos declaró ganador del debate al panalista, Gabriel Quadri de la Torre, al tiempo de criticar el desempeño de Andrés Manuel López Obrador por divagar y no mostrar claridad en su exposición. "En el debate vimos al Andrés Manuel López Obrador, que conocemos, completamente perdido, con cero claridad en sus exposiciones, simplemente sigue divagando", apuntó Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del CCE. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-070512-elv-quadri-gan-cce.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **López Obrador el único con claridad en el debate: Manuel Bartlett Díaz**

El candidato al senado por las izquierdas de Puebla, Manuel Bartlett Díaz, consideró que el debate presidencial fue acartonado, manipulado, sin propuesta, limitado en ideas, por lo que no incidirá directamente en el voto de los mexicanos. Sin embargo, consideró que el único aspirante que tuvo claro lo que quería decir, y que planteó un cambio al modelo económico del país, a fondo, fue Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Explicó que "el esquema televisivo fue totalmente protector para Peña Nieto y sus intereses representados por las televisoras que han ofendido al país, particularmente la empresa de Salinas Pliego (TV Azteca)". (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lopez-obrador-el-unico-con-claridad-en-el-debate-manuel-bartlett-diaz_id_7235.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Defensa de Eliseo Zayas confía en obtener amparo; lo dejaría libre**

A casi dos meses de su aprehensión, el ex alcalde de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, podría obtener su libertad por medio de un amparo que su defensa legal espera conseguir en esta semana. El abogado Felipe Inda Chavira se dijo confiado de que obtendrá el amparo, pues argumentó que al ex alcalde de extracción panista se le acusa de delitos de administración de justicia, más no de asesinato. El ex servidor público fue encarcelado el pasado 19 de marzo en el Centro de Reinserción Social (Cereso) de Tepeaca, por facilitar la fuga a José Rosendo Luis de Lima,

quien era uno de sus escoltas y autor material del asesinato del tablero César Natanael Maceda Torres. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defensa-de-eliseo-zayas-confia-en-obtener-amparo-lo-dejaria-libre_id_7197.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La PGJ miente en el caso de la niña "Cuco", señala la madre que inicia nueva protesta**

La madre de la niña "Cuco", Antonia López Cruz se manifestó este viernes en el zócalo de la ciudad de Puebla para exigir la libertad total de su hija de seis años, Concepción Antonia Fernández López, a quien sigue considerando como "presa política", pues aseguró que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) se niega a entregársela a pesar de que no ha podido demostrar que existe una supuesta "violencia infantil" contra la menor. En esta ocasión, López Cruz no se cosió los labios para exigir la devolución de su hija. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-pgj-miente-en-el-caso-de-la-nina-cuco-senala-la-madre-que-inicia-nueva-protesta_id_7230.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Revoca el IFE de Atlixco resolución del consejo estatal sobre Caso Lozano**

La XIII Junta Distrital del Instituto Federal Electoral (IFE), con sede en Atlixco, anuló la decisión del consejo local del organismo y reiteró la sanción al Partido Acción Nacional (PAN) y a su candidato al Senado Javier Lozano Alarcón por más de 60 mil pesos tras violar la ley electoral por la colocación de un espectacular en una zona prohibida. Cabe recordar que el pasado jueves 26 de abril por mayoría el propio consejo local revocó la resolución del consejo distrital de Atlixco tras concluir que se "violó el derecho de audiencia del abanderado albiazul debido a que no le notificó de manera directa sobre la acción jurídica que se inició en su contra". (Miguel Ángel Domínguez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/revoca-el-ife-de-atlixco-resolucion-del-consejo-estatal-sobre-caso-lozano_id_7199.html

MILENIO

MILENIO

- **PRI: ganamos; aplauden AN e izquierdas a AMLO**

Entre los panistas poblanos, este domingo revivió el antiguo espíritu del Tucom (Todos Unidos contra Madrazo); pero con dedicatoria especial para el actual candidato del PRI-PVEM a la Presidencia, Enrique Peña Nieto. Durante el debate que organizó el Instituto Federal Electoral (IFE), los militantes del blanquiazul se dedicaron a vitorear a Josefina Vázquez Mota y a celebrar jubilosamente los ataques emprendidos por Andrés Manuel López Obrador. La transmisión pudo verse desde un conocido salón de la colonia San Manuel, que los equipos de los cuatro candidatos a las diputaciones de la capital sólo lograron llenar a 75 por ciento. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f91d79fe958aaaaba01a70324e709521>

MILENIO

- **Televisoras protejen a EPN**

El aspirante al senado por el Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz catalogó como un sabotaje la postura que tomaron las televisoras, al no transmitir el debate en sus canales estelares y aseguró que esto forma parte de una postura a favor del candidato priista a la presidencia de la República, Enrique Peña Nieto. "Ha sido clarísimos como se ha entorpecido el debate, es una vergüenza el bloqueo que se le hizo, es totalmente protector para Peña Nieto, han ofendido al país". Comentó que fue responsabilidad del IFE y de la Secretaría de Gobernación, ceder ante los intereses de los dueños de las televisoras, quienes lucran con una concesión pública. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f91d79fe958aaaaba01a70324e71241d>

MILENIO

- **Causa Popocatepetl abundante caída de ceniza cerca de Atlixco**

El incremento en la actividad del Popocatepetl provocó abundante caída de ceniza volcánica en las comunidades de Metepec, San Baltazar Atlimeyaya y Atlixco, reportó la Dirección Estatal de Protección Civil. Eduardo Vergara, subdirector Operativo de la dependencia, señaló que los reportes se recibieron durante las primeras horas del domingo y apuntaban la existencia sonidos similares provenientes del coloso. Refirió que ante la situación, se movilizaron equipos a estos poblados, así como a Santiago Xalitintla, San Pedro Benito Juárez y San Nicolás de

los Ranchos para verificar la seguridad de la gente. (Guillermo Castillo)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f91d79fe958aaaaba01a70324e66a83a>

MILENIO

- **El Tema: Necaxa, área devastada y sin trabajos**

A pesar de que desde el año 2000 se diagnosticó una posible catástrofe ecológica en el Área Natural Protegida Cuenca Hidrográfica del Río Necaxa y se recomendó tomar medidas urgentes para su saneamiento, a la fecha se ha gastado el 62 por ciento de los 203 millones de pesos que se destinaron a algunos proyectos y obras que siguen inconclusos; y del resto del dinero, 75 millones de pesos, nadie sabe nada. Lo anterior se desprende de los datos entregados a Milenio Diario por la Comisión Nacional del Agua (Conagua) tras una petición de información pública realizada a través del Sistema Infomex del gobierno federal. (Leticia Ánimas)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f91d79fe958aaaaba01a70324e64610a>



E-CONSULTA

- **Legislar por el empoderamiento de las mujeres es impostergable: Alcalá**

Construir mejores oportunidades para las mujeres requiere, impostergablemente, de leyes que impulsen su libertad, su dignidad y su empoderamiento, manifestó la candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso por México, Blanca Alcalá Ruiz, luego de encabezar los festejos previos al 10 de mayo y dar el banderazo de salida a la Casa Móvil de Campaña, misma que trabajará de forma permanente en Puebla capital. Ante cerca de mil personas, Alcalá Ruiz indicó que la mujer juega un papel preponderante en el desarrollo del país, por ende, promover su empoderamiento y enaltecer su dignidad estará ligado indiscutiblemente al crecimiento de México. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33173:legislar-por-el-empoderamiento-de-las-mujeres-es-impostergable-alc%C3%A1&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Detienen a sujeto que destruía propaganda electoral en Cholula**

La Policía Municipal de San Pedro Cholula detuvo a un presunto integrante del equipo de campaña del candidato a diputado federal, Juan Taylor Morales, por destruir propaganda del PAN. Mientras Taylor Morales se encontraba realizando campaña electoral en la junta auxiliar de Momoxpan, los uniformados de Cholula aseguraron al probable responsable, quien junto con otros cómplices destruía la propaganda del PAN. Tras ser detenido, el sujeto habría manifestado que recibía un pago semanal para llevar a cabo esa labor, por lo que quedó a disposición de las autoridades correspondientes, mientras que sus cómplices se dieron a la fuga. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33172:detienen-a-sujeto-que-destruy%C3%ADa-propaganda-electoral-en-cholula&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Pendientes, 5 órdenes de aprehensión contra ex funcionarios prófugos**

Durante la administración del gobernador Rafael Moreno Valle, la PGJ ha detenido y consignado a cinco ex funcionarios por delitos como enriquecimiento ilícito, peculado y homicidio, pero todavía no ejecuta cinco órdenes de aprehensión en contra de servidores públicos que están prófugos tras ser acusados por ilícitos similares. Estos últimos casos son los de Javier García Ramírez, ex secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, quien incluso es buscado por la Interpol; Víctor Manuel Hernández Quintana, ex titular del Órgano Superior de Fiscalización (OFS); y Rodrigo Lazcano Fernández, ex subdirector de Prestaciones del ISSSTEP. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33169:pendientes-cinco-%C3%B3rdenes-de-aprehensi%C3%B3n-contra-ex-funcionarios-pr%C3%B3fugos&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Líderes cristianos desean registro de Encuentro Social como partido local**

Líderes cristianos trabajan para que Encuentro Social, que en este momento está reconocida ante el Instituto Federal Electoral (IFE) como Agrupación Política Nacional (APN), obtenga su registro como partido político nacional y sus representantes tengan la oportunidad de participar en las elecciones locales de 2013 de diferentes entidades, incluida Puebla. Así lo anunció el dirigente nacional del movimiento cristiano, Alejandro Solar Aguilera, quien asistió este domingo a la Primera Cumbre de Apóstoles en la Política y el Buen Gobierno que se realizó en

Puebla a partir del 4 de mayo y concluyó hoy, con la participación de unos 300 líderes cristianos. (Claudia Lemuz)
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33164:apoyan-l%C3%ADderes-cristianos-postulaci%C3%B3n-de-encuentro-social-como-partido-pol%C3%ADtico-local&Itemid=332

E-CONSULTA

- **PRD reprueba excesos en la celebración del 5 de mayo**

Diputados federales del Partido de la Revolución Democrática (PRD), a través de un punto de acuerdo, pedirán que el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, explique el gasto que hizo en la celebración del 150 aniversario de la Batalla del 5 de mayo, la cual permitió su promoción personal a pesar de la veda ordenada por la Constitución durante las campañas electorales, anunció la ex legisladora federal Rosa María Avilés. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33161:prd-reprueba-excesos-en-la-celebraci%C3%B3n-del-5-de-mayo&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Para atraer reflectores, la declaración patrimonial del PAN, señala el PRI**

Los cuatro candidatos panistas a diputados federales por los distritos de la capital hicieron pública su declaración patrimonial y presentaron su prueba antidoping, sólo con el objetivo de atraer reflectores. Así lo consideró en entrevista la líder del PRI en la ciudad capital, Claudia Hernández Medina, quien dio a conocer que la dirigencia municipal no obligará a sus candidatos a hacer lo mismo que los panistas. Dijo que los albiazules están en toda la libertad de llevar a cabo ese tipo de acciones. Pese a ello enfatizó que el Instituto Federal Electoral (IFE) no obliga a los candidatos a un cargo de elección popular a hacer pública su declaración patrimonial y tampoco a comprobar que no consumen sustancias tóxicas. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33160:para-atraer-reflectores-la-declaraci%C3%B3n-patrimonial-del-pan-se%3%B1ala-el-pri&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Panistas poblanos se reúnen para seguir el debate**

Cerca de 700 panistas de Puebla, encabezados por su presidente estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana, se dieron cita en un salón ubicado en la colonia San Manuel para seguir el debate entre candidatos a la Presidencia de la República. Las circunstancias obligan a la candidata panista, Josefina Vázquez Mota, a comparecer a distancia para atraer la atención de su auditorio, ya que en la colonia San Baltazar este día se realizan los festejos por el Día de la Santa Cruz y el ritmo de la banda Los Gavilanes del Norte en el parque ubicado frente al salón invitan a la gente a pasar un buen momento. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/panistas_poblanos_se_reunen_para_seguir_el_debate

PERIODICO DIGITAL

- **Embajador de EEUU visita Centro de Autoacceso BUAP**

Anthony Wayne, Embajador de Estados Unidos en México, visitó este 5 de mayo las instalaciones del Centro de Autoacceso para el Aprendizaje de las Lenguas Extranjeras de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, para convivir con los estudiantes que integran el programa de becas a jóvenes de escasos recursos "Access", que ofrece la embajada con apoyo de la BUAP. Luego de verificar las instalaciones y el trabajo que se desarrolla para el aprendizaje del inglés, el embajador Wayne reconoció el apoyo recibido por parte de la Máxima Casa de Estudios en Puebla: "Es magnífico que la Universidad dé estas facilidades tan buenas, impresionantes, es una gran contribución a la comunidad y al futuro del país". (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/embajador_de_eeuu_visita_centro_de_autoacceso_buap

PERIODICO DIGITAL

- **Festejan 23 años del PRD sin sus 'estrellas'**

Este día la dirección nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) festejó el 23 aniversario del instituto político, evento en el que destacó la ausencia de sus principales liderazgos, como el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon; el candidato presidencial de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, y el fundador del partido, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano. En el acto, celebrado en el Antiguo Colegio de Medicina en Ciudad de México, destacó la presencia de los líderes de la corriente de "Los Chuchos", Jesús Zambrano, Jesús

Ortega, Guadalupe Acosta y Miguel Barbosa. (Redacción)
http://periodicodigital.com.mx/notas/festejan_23_anos_del_prd_sin_sus_estrellas

PERIODICO DIGITAL

- **Actividad del Popo, en situación normal: Cenapred**

Luego de que pobladores de San Pedro Benito Juárez y San Nicolás de los Ranchos reportaron al Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), estruendos provenientes del coloso, así como la caída de ceniza, este organismo dio a conocer que debido a la actividad de las últimas horas del volcán Popocatepetl esta situación es normal. Y es que en las últimas 24 horas el coloso ha registrado 83 exhalaciones, siendo las más importantes las ocurridas ayer a las 22:42 horas y 02:11 horas de este domingo. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/actividad_del_popo_en_situacion_normal_cenapred



IMAGEN POBLANA

- **14,000 interacciones en twitter causó el #5deMayo**

El hashtag 5deMayo tuvo una alta influencia en las redes sociales, alcanzando casi las 14,000 interacciones directas, según el sitio TweetLevel, el cual es usado para medir la influencia de un tema en el microblog Twitter. El usuario cuyos tuits fueron compartidos en mayor número corresponde al avatar del gobernador Rafael Moreno Valle. De acuerdo a esta página, tuvo 62 puntos de las interacciones seguido por el twitter del noticiario Hechos, por el del tuitero histórico Don Porfirio Díaz, TV3 Noticias, AllAbout Puebla, por el candidato a Senador Javier Lozano Alarcón y por el Twitter de DiscoveryChannel. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/14000-interacciones-en-twitter-causo-el-5demayo>

IMAGEN POBLANA

- **Mejora percepción de seguridad a nivel nacional**

Para abril de 2012, el Índice de Percepción Sobre la Seguridad Pública (IPSP) alcanzó los 102.4 puntos, lo cual representa un incremento del 7.2 % en comparación del mismo mes del año pasado. Lo anterior significa que los mexicanos perciben mejores condiciones de seguridad a diferencia de 2011, esto de acuerdo a la Encuesta Continua sobre la Percepción de la Seguridad Pública que realiza el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Sin embargo, de acuerdo a los resultados del cuarto mes de 2012, si bien las personas perciben mejores condiciones en su seguridad personal y nacional, disminuyó el nivel de confianza que tienen de caminar por la zona en la que viven entre las 4 y 7 de la tarde. (Shanik David)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/mejora-percepcion-de-seguridad-nivel-nacional>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Embajador de Estados Unidos en México visita el Centro de Autoacceso de la BUAP**

Anthony Wayne, Embajador de Estados Unidos en México, visitó este 5 de mayo las instalaciones del Centro de Autoacceso para el Aprendizaje de las Lenguas Extranjeras de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, para convivir con los estudiantes que integran el programa de becas a jóvenes de escasos recursos "Access", que ofrece la embajada con apoyo de la BUAP. Luego de verificar las instalaciones y el trabajo que se desarrolla para el aprendizaje del inglés, el embajador Wayne reconoció el apoyo recibido por parte de la Máxima Casa de Estudios en Puebla. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43184>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **En junio, el IFE de Puebla recibirá material electoral**

Será en la primera semana del mes de junio cuando llegue a las juntas distritales del IFE de Puebla el material que se utilizará en las elecciones del 1 de julio, fecha en la que los mexicanos elegirán al sucesor de Felipe

Calderón Hinojosa, a diputados federales y senadores. Lo anterior lo dio a conocer el presidente de la Junta local del IFE, Luis Zamora Cobián, quien explicó que los ciudadanos de salgan a votar recibirán tres boletas, por lo que el IFE de Puebla estará recibiendo más de 10 mil de éstas, debido a que en el listado nominal existen 3 millones 919 mil ciudadanos. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?=43183>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Aventaja PRI en 12 de los 16 distritos: FMM**

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales Martínez, presumió que su instituto político lleva ventaja en 12 de los 16 distritos electorales federales. Durante una entrevista, el priista admitió que existen cuatro distritos electorales muy competidos para todos los partidos políticos, incluido el PRI. Sin embargo, el hijo del ex gobernador Melquiades Morales Flores se negó a responder a los medios de comunicación si estos distritos corresponden a los de la capital poblana: 6, 9, 11 y 12. (Santiago Quintana)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id_noticia=43175

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **No hay diferencias entre Bartlett y Etcheverry: JMS**

El dirigente en Puebla de la corriente Izquierda Democrática Nacional (IDN), Jorge Méndez Spindola, descartó que existan diferencias entre los candidatos al senado de las izquierdas, Manuel Bartlett Díaz y Armando Etcheverry Beltrán, esto a pesar de que no han hecho campaña conjunta rumbo a las elecciones del 1 de julio. Y es que Méndez Spindola recordó que ambos candidatos de Movimiento Progresista llegaron por la vía del Partido del Trabajo (PT), de ahí que insistió que no hay diferencias entre ambos. "Yo no creo que sea motivo de diferencias porque las dos formulas de candidatos a senadores llegaron por la vía del PT", dijo. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?=43172>



PUEBLA ONLINE

- **Embajador de EU en México visitó Centro de Autoacceso de Lenguas Extranjeras BUAP**

Anthony Wayne, Embajador de Estados Unidos en México, visitó este 5 de mayo las instalaciones del Centro de Autoacceso para el Aprendizaje de las Lenguas Extranjeras de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, para convivir con los estudiantes que integran el programa de becas a jóvenes de escasos recursos "Access", que ofrece la embajada con apoyo de la BUAP. Luego de verificar las instalaciones y el trabajo que se desarrolla para el aprendizaje del inglés, el embajador Wayne reconoció el apoyo recibido por parte de la Máxima Casa de Estudios en Puebla: "Es magnífico que la Universidad dé estas facilidades tan buenas, impresionantes, es una gran contribución a la comunidad y al futuro del país". (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25024:embajador-de-eu-en-m%C3%A9xico-visit%C3%B3-centro-de-autoacceso-de-lenguas-extranjeras-buap&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Puebla mantiene su buen desempeño en la creación de empleo**

El empleo formal en el estado de Puebla continúa mostrando un crecimiento sostenido, así lo demuestra la cifra de trabajadores registrados ante el Instituto Mexicano del Seguro Social que al cierre del mes de abril registró un nuevo récord al colocarse en 473 mil 149 trabajadores inscritos. Lo anterior significa un crecimiento respecto al mes de marzo pasado de 0.42%, sumando mil 993 nuevos empleos netos con seguridad social, y un incremento de 3.11% en el periodo de enero-abril del 2012 respecto de la cifra reportada al cierre de diciembre 2011. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-mantiene-su-buen-desempeno-en-la-creacion-de-empleo&id=29009>

RETO DIARIO

- **PRI va por diputados incumplidos con el pueblo**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) expulsará a los diputados que, una vez electos en las elecciones del 1 de julio próximo, no regresen a sus distritos a cumplir sus compromisos; "en el partido no queremos a

legisladores que se burlen de la gente”, aseveró el delegado presidente del Comité Directivo Estatal, Fernando Morales Martínez. En Tepeojuma, al acompañar a las abanderadas al Senado de la República Blanca Alcalá Ruíz y Lucero Saldaña Pérez, así como a la candidata a diputada federal por el distrito 13 de Atlixco, Rocío García Olmedo, el líder priista señaló que ésta actitud será el nuevo rostro del tricolor. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-va-por-diputados-incumplidos-con-el-pueblo&id=29008>

RETO DIARIO

- **Propone Islas Hernández Ley de Austeridad**

Urge crear la primera Ley de Austeridad que termine con una de cada 3 plazas de mandos altos de gobierno, para que el dinero que se ahorre se utilice en el mantenimiento de las aulas escolares, propuso el candidato de Nueva Alianza al Senado de la República, Víctor Hugo Islas Hernández. Este fue el compromiso que hizo el abanderado a la Cámara Alta, quien mencionó que hay un millón de escuelas que se encuentra en malas condiciones, por ello la importancia de ayudar a las mismas con recursos públicos. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Propone-Islas-Hernandez-Ley-de-Austeridad&id=29005>

RETO DIARIO

- **Fernández del Campo reta a debate a sus adversarios**

El candidato del PRI a diputado federal por el Distrito XII, de Puebla, capital, Pablo Fernández del Campo, retó a sus adversarios del PAN y Movimiento Progresista a realizar un debate para exponer los proyectos que tienen de cara a la elección de julio. Entrevistado durante el recorrido que hizo en la junta auxiliar de San Baltazar Campeche, el priista, destacó que dicho ejercicio servirá para que los poblanos conozcan las propuestas que tienen Néstor Gordillo y Gabriela Viveros González. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fernandez-del-Campo-reta-a-debate-a-sus-adversarios&id=29002>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Advierten sobre riesgo de nueva crisis global**

La incapacidad de la Unión Europea por encontrar políticas de largo plazo orientadas al crecimiento económico común, así como la falta de una regulación que dé certidumbre financiera a las naciones que integran el bloque europeo, pueden llevar al mundo a una nueva crisis económica global, expuso el Consejo del Siglo XXI, un organismo integrado por diversas personalidades del ámbito político, académico y empresarial del mundo. De frente a la próxima reunión del G-20, que se celebrará el próximo 18 y 19 de junio, el Consejo recomendó al organismo internacional respetar los acuerdos que se han obtenido en foros como el de Cannes, Londres y México, con el objetivo de evitar una nueva crisis que se genere en Europa y repercuta a las economías mundiales. (Ramiro A.)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39405.html>

EL UNIVERSAL

- **Encabeza Calderón reunión previa a la cumbre del G-20**

El presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, dialogó ayer sobre la reunión del Grupo de los 20 (G-20), con ex mandatarios, académicos e intelectuales que forman parte del Instituto Nicolás Berggruen. Aunque el ex presidente Ernesto Zedillo también pertenece a esta agrupación, no asistió a Los Pinos. La casa presidencial informó en un comunicado, después de que los ex presidentes de España y Brasil, Felipe González y Fernando Henrique Cardoso, confirmaron el encuentro en conferencia de prensa. El boletín precisó que “hablaron de la agenda de la presidencia mexicana del Grupo de los 20 (G-20)”. (Jorge Ramos)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39407.html>

EL UNIVERSAL

- **Candidatos también compiten en las redes**

Las redes sociales en internet han sido una herramienta para los cuatro aspirantes a la jefatura de gobierno del

Distrito Federal, quienes las han usado de modos distintos y con diferentes fines en la primera semana de campaña. Mientras el candidato del Movimiento Progresista, Miguel Ángel Mancera, está presente en seis plataformas, la panista Isabel Miranda de Wallace, la priísta Beatriz Paredes y la aspirante del Panal, Rosario Guerra, sólo usan Twitter y Facebook. La blanquiazul lidera en el número de seguidores en Twitter, con más de 30 mil, seguida de Mancera, con 27 mil, y Paredes, con más de 20 mil. (Sara Pantoja)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39408.html>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

La realeza vive en Puebla

Los festejos por el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla sirvieron para dejar en claro que lo único importante para el gobernador Rafael Moreno Valle es la clase política en el poder, por encima de los ciudadanos que lo llevaron al cargo que hoy ostenta.

Por increíble que parezca, la mayoría de los eventos organizados por el gobierno estatal —los cuales implicaron un derroche multimillonario tal y como lo describe en su columna de hoy Ricardo Morales— fueron para acceso exclusivo de unos cuantos privilegiados.

Digamos que Puebla revivió las prácticas monárquicas, en donde la nobleza festejaba sin límites en desbordadas bacanales con las mejores viandas y selectos vinos, mientras que la plebe debía celebrar comiendo panes rancios y embriagarse con bebidas avinagradas.

Hagamos un recuento de lo sucedido el pasado sábado. De entrada, el tradicional desfile del 5 de Mayo, además de haber limitado la participación de miles de estudiantes, fue trasladado a la zona de Los Fuertes, lo cual impidió a miles de poblanos —incluidos los familiares de los participantes— disfrutar la parada cívico-militar, por razones obvias de espacio. En contraposición, los miembros del presidium fueron quienes gozaron de un palco de lujo para aplaudir —como en la Roma Antigua se hacía con los guerreros— a los jóvenes poblanos. En pocas palabras, desfilaron —caravana incluida— sólo para el gobernador y sus amigos.

La representación de la Batalla del 5 de Mayo también fue de acceso limitado para los invitados VIP, ya que nadie más pudo disfrutar de la monumental puesta en escena.

Mención aparte merecen la cena de gala y la comida privada que nos costaron la friolera de un millón de pesos.

El caos del Cuauhtémoc

Por la noche, las diferencias entre los VIP y la chusma se fueron acrecentando, ya que mientras los cuates del “gober” esperaban cómodamente en el Centro Expositor a que amainara la tormenta para disfrutar del gran show en Los Fuertes, el populacho sufría de la granizada que cayó sobre el estadio Cuauhtémoc, en donde estaba anunciado Marc Anthony.

Y si bien es cierto que de la tormenta no se le puede culpar al gobernador —por más poderoso que se sienta— sí lo es el hecho de no haber calculado que en mayo los riesgos de lluvia en Puebla son enormes.

Quien desconoce la historia está condenado a repetirla. Y eso le sucedió a los morenovallistas, quienes seguramente desconocen que una de las razones de la derrota del magno Ejército francés en aquel 5 de mayo de hace 150 años, fue el torrencial aguacero que cayó precisamente en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe.

Pero lo peor de la noche vino cuando después de varias horas de espera, los pocos que resistieron la tormenta en el Cuauhtémoc vieron en la pantalla gigante aparecer a Marc Anthony cantando en el evento VIP, donde la privilegiada clase morenovallista coreaba la música del “ex” de JLo.

Entre sillas voladoras y mentadas de madre se les explicó que el intérprete sí llegaría, una vez que terminara de cantarles a los miembros de la realeza poblana.

Como buenos vasallos, terminaron comprendiendo que ése es el costo de tener el privilegio de ser los súbditos de un “virrey”.

Nos guste o no, la realeza vive en Puebla.

El otro 5 de Mayo

Los verdaderos héroes del 5 de Mayo quedaron en el olvido para quien utilizó la sangre derramada por zacapoaxtlas y xochiapulcas para impulsar sus sueños presidencialistas.

El reportaje principal que este día presenta **Intolerancia Diario** —firmado por Francisco Sánchez Nolasco— es la mejor muestra de lo que representan para los morenovallistas quienes realmente lucharon en la épica batalla.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1226>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Ahora viene la cruda

Toda fiesta en la que se incurre en excesos invariablemente deriva en una terrible "cruda" al día siguiente, en la cual muchas veces hasta se pide perdón a todos los dioses por la borrachera que se vivió. Lo mismo le puede ocurrir a Puebla, tras el gasto de más de 3 mil 60 millones de pesos que realizó la administración morenovallista para festejar sin límite el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, de acuerdo con lo que documentó la semana pasada en las páginas del diario *El Popular* el periodista Jesús Manuel Hernández. De acuerdo con la información que publicó el periodista, a quien le otorgo todo el crédito por su trabajo, la administración estatal programó un gasto a inicio de este año por 3 mil 60 millones de pesos, de los cuales la mitad fueron aportaciones federales y que se distribuyeron de la siguiente forma: 2 mil 308 millones de pesos para 31 obras de infraestructura básica, las cuales ahí están terminadas en tiempo y forma. Que es debatible su utilidad, por supuesto; que se puede cuestionar si eran o no prioritarias, también, pero el dato duro es que se terminaron y sin retrasos. Se gastó también 5.3 millones de pesos en 25 obras conmemorativas, que sería interesante saber en qué consisten y quién las hizo. Supuestamente también se gastaron 5.5 millones de pesos en la promoción turística de Puebla, lo que se me hace un contrasentido, ya que supuestamente el gasto en televisoras y en la empresa gringa, de lo cual hablaré más adelante tenía ese fin. Además de no haber sido por los invitados del gobernador quienes, se presume, viajaron a costa del erario, los visitantes nacionales y extranjeros brillaron por su ausencia. Dentro de este gasto por la "borrachera" morenovallista también destacan los 14 millones de pesos que se gastaron en actividades en el extranjero, entiéndase viajes a costa del erario y 399 millones de pesos destinados al pago de actividades cívico-culturales. Los puntos censurables del gasto realizado por el gobierno de Rafael Moreno Valle son los que tienen que ver con el gasto en medios de comunicación, a los cuales destinaron 66 millones de pesos para la transmisión nacional e internacional del evento, a los cuales se suman 2 millones de pesos más para el marketing. Hay que resaltar que de acuerdo con la información obtenida por Jesús Manuel Hernández, el morenovallismo se habría gastado tan solo en dos días, el pasado viernes y el sábado, la nada despreciable cantidad de 269 millones de pesos aplicados de la siguiente forma: 400 mil pesos en la cena de gala que se brindó el viernes 4 al presidente Calderón en el Centro de Convenciones de Puebla, otros 400 mil pesos en el concierto de Alondra de la Parra realizado en la Catedral, inmueble utilizado como foro para el evento. 150 mil pesos para la inauguración del Paseo del Río Atoyac, 500 mil pesos para la inauguración de la Academia Nacional de Policía en Amozoc y otros 500 mil pesos en la comida que se le brindó al presidente el 5 de Mayo. Sería interesante saber el nombre de la empresa o empresas que brindaron tanto la cena como la comida, así como también quién se encargó de los actos de inauguración de los dos eventos, cuyo gasto me parece desmedido. Sin duda, resalta también el gasto de 26 millones de pesos que se erogaron para el desfile del 5 de Mayo y sus carros alegóricos, así como los 240 millones de pesos que se le pagaron a la empresa *Five Currents*. Una duda que me atormenta es, en dónde quedaron los invitados especiales que supuestamente iban a engalanar la fiesta de Puebla. Dónde quedó el príncipe Felipe de Borbón y doña Leticia; el presidente chileno Sebastián Piñera; el presidente Obama; el exnuncio apostólico Guiseppe Bertello y dónde quedaron los miles de visitantes que supuestamente iban a abarrotar los hoteles de Puebla. Lamentablemente la fiesta del 5 de Mayo se convirtió sólo en el festejo del gobernador, mientras el pueblo será quien deberá de pagar las consecuencias de la indudable "cruda" que vendrá en los próximos días.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1225>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Focos de corrupción en la Dirección de Comercio Exterior

Otra carta llegada a esta columna revela casos serios de corrupción que se registran en la Dirección de

Comercio Exterior, casos que deben ser investigados. Quienes envían la queja —y que tienen temor a represalias— piden una intervención directa de la Fiscalía Anticorrupción.

Carta

"De los vehículos que te digo detuvieron y se quedaron arbitrariamente hay algunas que en esta semana van a iniciar unas denuncias ante la CEDH y no sé si sirva de algo. En la Contraloría, una vez que esto suceda te voy a mandar unas copias para que las veas y te des cuenta que la corrupción en este departamento está en serio. Mira, lo más reciente que se ha dado en esta corrupta dirección es la contratación que hizo el director Elías Córdova de una persona que supuestamente fue AFI. No se sabe a ciencia cierta si está en nómina o si solamente trabaja como 'madrina', ya que no es muy común verlo por las oficinas y nadie sabe cuáles son sus funciones, ni siquiera su nombre, pero muchos lo han visto.

"Esta persona haciendo gala de sus contactos con gente de la delincuencia, le solicitó al director que le clasificaran los discos de audio y video que ahí existen, fruto de los embargos realizados. Por un lado pornografía, infantiles, estrenos etcétera. Por otro lado MP3 o MP4, según fuera el caso. Dicho trabajito fue encomendado a Manuel Zertuche, quien puso a trabajar a todo su personal en el recinto fiscal logrando clasificar cerca de 600 mil piezas que en el 'mercado negro' este supuesto ex AFI logró acomodar a razón de 1.50 pesos la pieza, lo que generó una ganancia de alrededor de 900 mil pesos para Elías Córdova. Claro está que para no verse ambicioso le convidó un buen porcentaje a su 'querido protector' Víctor Manuel Arceo, subsecretario de Finanzas y así pues no pasó nada.

"Cabe señalar que sobre este tipo de mercancía no existe ningún control, ya que al momento de embargar no se hace algún tipo de conteo y sólo en sus actas chafas que hacen se pone la cantidad que se quiera, más aún que de sobra se sabe nadie la reclama.

"Siguiendo sobre los trabajitos que este ex AFI le hace a Elías Córdova, en semanas pasadas se realizaron una serie de operativos para ser exactos el jueves 29 de marzo y el lunes 2 de abril, en la entrada a diferentes puntos de venta de ropa americana, principalmente en San Martín y en el periférico que da entrada a otro importante tianguis. Podría parecer como buena medida, resulta que en estos dos días se logró la detención de varios vehículos, principalmente camionetas que transportaban ropa de paca pero la intención del director era otra.

"Al vehículo que según su criterio estaba jodido con 20 mil pesos le hacían el favor de dejarlo ir, claro está la mercancía se quedaba. En otros casos los vehículos se iban cargados hasta el recinto, donde en forma por demás prepotente el propietario era corrido sin acta de por medio que hiciera constar la cantidad de mercancía embargada, así como un inventario del vehículo que se quedaba en custodia de Comercio Exterior, no sin antes a base de engaños hacerlo firmar una orden donde dice autorizar la revisión de su vehículo. Después, ya con calma, en las actas que realizan se detalla que el propietario abandono el acto motivo por el cual no se le da copia de ésta y así es fácil señalar la cantidad que se quiera de ropa y nunca la real.

"Déjame decirte que de estos dos días de 'trabajo' quedaron volando alrededor de 2 mil kilos de ropa que el nuevo mejor amigo de Elías ya puso a circular en diversos tianguis de la ciudad, a razón de 30 pesos el kilo, dando una nada despreciable cantidad de 60 mil. El jueves te mando otra parte de cosas sobre esta dirección.

"Gracias y saludos."

Hasta aquí la carta

Nos vemos cuando nos veamos

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1224>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

5 de mayo 2012 : entre el elitismo y la espectacularidad

La misma lluvia que ayudó a Zaragoza a derrotar a los franceses, 150 años después estuvo a minutos de convertirse en el **peor enemigo** de Rafael Moreno Valle.

Muy temprano, igual que le pasó a Lorencez, los **enemigos del gobernador cantaron victoria** en las redes sociales y se burlaban ante la inminente **cancelación** de la transmisión televisiva del espectáculo *Puebla, orgullo de México*.

El milagro ocurrió minutos antes de las 10 de la noche: inexplicablemente, **las gotas dejaron de caer** para dejar paso a una suave brisa.

Los invitados VIP pudieran cerrar sombrillas y quedarse cómodamente sentados con sus impermeables con logos del 150 aniversario.

Felipe Calderón y Rafael Moreno Valle consiguieron su ansiada **cadena nacional**, algo que ni el IFE ni los

candidatos pudieron obtener para el **debate presidencial**.

Y más, porque su voz e imagen llegaron a varios lugares de Estados Unidos.

El Presidente pudo regodearse en su afición a la **retórica bélica** ataviado con la **banda presidencial** de las grandes ocasiones; Moreno Valle, mostrarse a México como un **abierto prospecto para 2018**. Un tipo capaz de hacer que las cosas ocurran.

Sin lluvia de por medio, Five Currents demostró porqué se especializa en **shows impresionantes**, que dejan huella en varias generaciones.

Su montaje en Los Fuertes, por emotividad y pirotecnia, puso la piel de gallina especialmente cuando **recreó la catedral** con una paleta multicolor de luces.

Los fuegos artificiales lo mismo emocionaron a los invitados especiales que a los poblanos que subieron a las azoteas, y a quienes esperaban impacientes su turno en el estadio Cuauhtémoc para disfrutar del exesposo de JLo.

5 de mayo de 2012.

El día que la **lluvia se detuvo** para dar paso al lucimiento de Rafael Moreno Valle.

E igual que le pasó a Lorencez, sus enemigos en las redes sociales fueron barridos.

Así de inexplicables son las **fuerzas de la naturaleza**.

El morenovallismo quiso poner un sello de espectacularidad a todos los eventos programados con motivo del 150 aniversario.

La Secretaría General de Gobierno, sin embargo, entendió **elitismo como sinónimo de espectacularidad**.

En la comida con el Presidente Calderón en Casa Puebla, muchas mesas se quedaron **vacías** por la necesidad de cerrar la convocatoria.

Igual ocurrió con la cena de Gala conducida por Juan Carlos Valerio y Rebecca de Alba, lugares vacíos que a trompicones fueron **rellenados con personal del staff**.

El magnífico concierto de **Alondra de la Parra** en la nave central de catedral permitió el acceso a un pequeño grupo de 300 invitados, la élite de la élite, que disfrutaron el emocionante final con la Obertura 1812 de Tchaikovsky con las campanas de Puebla pero que dejaron fuera del templo a muchísimos poblanos que debieron conformarse con pantallas para el exterior.

El resultado fue parecido a una misa del *Te Deum*, similar a aquélla con que en 1863 los conservadores de la ciudad festejaron la victoria de los franceses.

En el desfile del 5 de mayo los contingentes escolares fueron **reducidos al mínimo** y el ejemplo dramático fue el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec, cuyo simbolismo fue **ignorado de plano por Five Currents**.

La empresa transnacional solamente permitió que marchara su gloriosa Banca de Música.

En aras de proteger a quién sabe quién, el trayecto fue modificado de última hora de tal forma que **quienes quedaron arriba del viaducto no vieron los carros alegóricos que pasaban abajo**.

Carros alegóricos, por cierto, con **motivos extraños** como dragones chinos, sirenas en bicicleta y un Neptuno claramente fuera de lugar.

El colmo de la desorganización fue que al desfile no pudo llegar la ex **Miss Universo Ximena Navarrete**, porque el Estado Mayor impidió el paso al autobús que también transportaba al exgobernador Melquiades Morales.

Otro exgobernador que tuvo una mala experiencia fue Guillermo Jiménez Morales, quien quiso ser **ninguneado por los militares**, hecho que frustró Jorge Aguilar Chedraui en una valiente intervención que casi llega a los golpes.

A la escenificación de la batalla, producto de la desorganización en la logística, ni siquiera pudo **ingresar el autobús que transportaba a los diputados locales**.

La cereza del pastel fue el caos en el estadio Cuauhtémoc para los miles de poblanos que soportaron el **inclemente granizado y la llovizna de varias horas**.

Más que la espera, irritó que ningún funcionario fuera capaz de clarificar si el concierto **continuaba o se cancelaba**.

Excelente para regalar boletos, **@fermanzanilla fue incapaz de ofrecer una explicación**.

La desinformación se trocó en ira cuando Marc Anthony se presentó primero en el show televisivo en Los Fuertes y se corrió el rumor de que el **boricua ya no llegaría al estadio**.

El saldo final indica que las élites de Puebla y los invitados VIP nacionales salieron **convencidos de la espectacularidad**.

Y los poblanos, aquéllos con los que todos los días conviven @fermanzanilla y @RafaGobernador, **molestos por las muestras de elitismo y exclusividad** con las que fueron tratados.

Alguien debería dar lecciones de cortesía para con los gobernados, alias "la prole" o "el pueblo".

Felipe Calderón pasó **dos días en Puebla y presidió 22 eventos seguidos**, algo inédito en el sexenio, según comentó el odioso Estado Mayor Presidencial, que junto a los empleados de Five Currents, sacó de quicio a los funcionarios estatales.

Como cuando @fermanzanilla estuvo a punto de agarrarse a golpes con el mandamás de las transnacional porque se negaba a arrancar *Puebla, orgullo de México* en Los Fuertes.

O cuando **Chedraui rescató a Jiménez Morales de los empujones** con el que los militares querían desalojarlo de la tribuna principal.

Tan feliz anduvo Calderón por Puebla, que incluso aceptó a quedarse a dormir junto a toda su familia en Casa Puebla, que por una noche se convirtió en la **residencia presidencial**.

No es extraña la felicidad del presidente.

Puebla es una de las pocas entidades federativas que, en la perspectiva del adiós sexenal, **no recibe con improperios y groserías al Presidente**.

El único lugar del país en el que puede exhibir su retórica bélica, su afición por el heroísmo de las batallas, su admiración por los militares y justificar la guerra contra el narcotráfico.

Pese a los tremendos errores logísticos de los organizadores y su necedad por el elitismo que los hizo repartir **centenas de gafetes VIP para invitados que no eran nada VIP**, los poblanos se entusiasmaron con los festejos y respondieron con una **asistencia masiva al desfile** que, otra vez, rebasó a la Secretaría General de Gobierno y a punto estuvo de provocar desgracia.

La importancia del 5 de mayo fue bien aprovechada por Moreno Valle en su gira relámpago a Estados Unidos.

Hasta **Obama se subió en el carro de Zaragoza** al pronunciar el "Happy 5 de mayo" en la Casa Blanca, que también adoptaron Justin Bieber y Kim Kardashian en tuit.

La convocatoria al final falló porque ni llegó Hillary Clinton, ni los reyes de España, ni ningún Presidente de Latinoamérica.

La operación mediática a cargo de Sergio Ramírez Robles sí tuvo resultados, pues hasta el cambio de horario para la transmisión simultánea de *Puebla, orgullo de México*. El saldo final indica **Televisa, Azteca, Milenio, Cadena 3, Canal 11, 22 y Univisión. 40 cableras locales y 70 páginas web**.

Y al otro día presencia en portada en ocho diarios nacionales.

Nada mal.

150 años después, el parte de guerra indica que las armas morenovallistas se **cubrieron de gloria**.

Los mensajes nacionales e internacionales llegaron a quienes debían llegar.

Por unos días, **Puebla fue ombligo de México**.

El Presidente Calderón quedó tan contento que ordenó **500 millones de pesos para nuevas obras**.

Y nuevamente, la división en la sociedad poblana entre aquellos que se consideran VIP y aquellos que no superan su condición de prole.

Los enemigos de tuit, dos o tres extraviados, fueron barridos.

5 de mayo de 2012.

No fue uno, sino dos días de gloria.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-070512.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Muerte o cárcel amagan desde la clandestinidad

En Puebla como en todos los estados del país la retórica institucional presume **LIBERTAD DE PRENSA Y SEGURIDAD AL REPORTERO**. En el colmo del descaro los gobiernos hasta nos crean supuestos órganos oficiales de protección al periodista para exhibir una máscara gentil y decente que no es la suya. Mentira. Los gobiernos no toleran la crítica ni el análisis y por ese motivo carecen de razones para proteger al que los critica y analiza, al contrario, el crítico y el analista son sus enemigos naturales.

Gabriel Hüge Córdoba, uno de los dos fotoperiodistas caídos en Veracruz, había sido secuestrado y torturado hacía poco más de un año por policías federales. Documentos de la ONU albergan señalamientos suyos directos contra policías y gobiernos estatal y federal en turno. Incluso tuvo que huir a Estados Unidos por las constantes amenazas de que fue víctima. **Regresó pronto y pronto lo mataron. Es evidente que alguien le cumplió.**

Evitando ser ligeros no puede señalarse a las policías y a los gobiernos veracruzanos y federal de ser los responsables de la tortura y deceso de los cuatro periodistas jarocho, pero **tampoco tales atrocidades pueden adjudicarse al crimen organizado porque no nos consta ni nos tragamos la píldora** que nos

recetan las instancias oficiales.

Lo ocurrido en Veracruz es la verdad cruda y real que padece el periodista del país entero. Los aliados y andantes de las letras recibimos fuego de diferentes flancos, no sólo del crimen organizado y de los malos, eso es mentira; lo recibimos de uniformados, desaliñados y trajeados. **Debemos cuidarnos de los políticos influyentes, de los policías, de las bandas de criminales, de los criminales solitarios, de los caciques, de las autoridades municipales, estatales y federales en turno.** El periodista es un elemento demasiado vulnerable en la sociedad. **Y su oficio si bien lo desempeña por necesidad, creo yo que lo supera la convicción.**

Al periodista, sus enemigos encubiertos, **no sólo lo matan a balazos** como ocurrió con los cuatro compañeros nuestros descuartizados en Veracruz. Lo matan de diferentes formas y con distintos métodos. Lo matan coartándole su libertad expresiva. Lo matan amenazándolo. **Lo matan metiéndolo a la cárcel a él o a un familiar suyo.** Lo matan causándole un perjuicio indirecto. Lo matan inventándole cosas. **Lo matan atentando contra su fama pública.** Lo matan de hambre. Lo matan de asfixia.

La inercia de lo ocurrido en Veracruz me inspira para hacer del dominio público que **a principios del presente año denuncie penalmente a un político panista influyente y autoritario,** cercano, muy cercano al núcleo del poder. Mi denuncia no sólo se extravió en el Ministerio Público sino que **comencé a ser víctima de amenazas y de acoso de gente extraña plantada frente a mi domicilio.** Temo más que por mí vida por la integridad de los míos por saber que el político y el núcleo que lo arropa **son capaces de todo** y que no se detienen ante nada. Incluso, como repiten en sus constantes amenazas telefónicas y anónimas que siguen dejando bajo mi puerta, **de inventarme un delito para meterme a la cárcel o matarme.**

Como lo dije antes el periodista es enemigo natural del gobierno en turno, del político y de los malos y de todos ellos debe cuidarse. **El periodista critica de frente con nombre y apellido en la autoría de sus escritos, el gobierno en cualquiera de sus niveles, el político y el malo no, ellos lo hacen de manera cobarde y soterrada.** Soy periodista y moriré siéndolo. Es mi naturaleza no lo puedo evitar.

Al influyente político panista, debo exigirle que **deje en paz a mi familia,** ellos ninguna culpa tienen. El alto comisionado de la ONU en materia de derechos humanos, Javier Hernández Valencia, pidió a los periodistas mexicanos denunciar amenazas y ataques, y eso haré. ¿Soy uno de cuántos? En Puebla cuando menos conozco tres colegas que enfrentan la misma situación. **Soy periodista** y, como lo dije antes, **seguiré siéndolo.**

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/mayo/colum-entranas-070512.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

El debate

Ayer se realizó a las 20 horas el primer debate entre los aspirantes a la Presidencia de la República: Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador, Enrique Peña Nieto y Gabriel Quadri.

Ya habíamos cerrado esta columna cuando se inició el "ritual". En la sede de los comités nacionales, estatales y municipales, de los principales partidos, se reunieron los dirigentes e invitados, para ver a través de la televisión, la comparecencia de sus candidatos.

Como si fueran a ver un partido de fútbol —que se transmitía por otro canal— había botanas, café y refrescos y se charlaba amigablemente. Al final, todos estuvieron de acuerdo, había ganado su candidato y así lo hacían saber a la ciudad y al mundo...

El ritual no cambia. Ha sido el mismo desde el primer debate que sostuvieron Cuauhtémoc Cárdenas, Ernesto Zedillo y Diego Fernández de Cevallos y años más tarde: Francisco Labastida, Cuauhtémoc Cárdenas y Vicente Fox.

La película del comportamiento de los dirigentes partidistas es exactamente el mismo.

Varía —eso sí— lo que dicen los candidatos y su modo de comportarse, unos más nerviosos que otros.

Si en el debate de anoche los aspirantes a la Presidencia de la República no abordaron los temas medulares de la problemática nacional y se concretaron a hacer ofrecimientos, como ese de abrir una cuenta bancaria a todos los millones de escolares del país, haberlo visto fue una pérdida de tiempo y nuestro país seguirá por la vía del despeñadero.

Tres temas básicos

Según expertos en política y economía no se necesita ser un genio para adivinar cuáles son los temas que más interesan al elector común y corriente, y sobre los que quieren saber la posición de los aspirantes a dirigir los destinos del país en el próximo sexenio.

De acuerdo con eso, los temas relevantes son: seguridad, política económica y política alimentaria.

Si se va a continuar con la "estrategia" (exitosa, según el presidente Calderón) de hacer "lo que nunca hicieron los gobiernos del pasado", es decir, enfrentar a la delincuencia organizada de frente y a puro valor mexicano,

que nos ha llevado a una virtual guerra civil en la que ya se contabilizan 60 mil muertos y cada día se suman más, pues la gente no va a estar de acuerdo, puesto que esta "estrategia", además de la muerte de muchas personas inocentes, ha propiciado el derrumbe del turismo, el cierre de cientos de negocios comerciales e industriales, la salida de miles de familias de clase media a los Estados Unidos, para protegerse; el incremento de la violencia y el freno de la inversión extranjera directa, que según la más importante empresa calificadora de los Estados Unidos ha impedido ya la entrada al país de 150 mil millones de dólares en inversiones.

La política económica

Si se va a continuar con la política económica actual, cuyo fracaso salta a la vista: 12 millones de emigrantes en busca de empleo en los Estados Unidos, 14 millones en la economía informal, un desempleo encubierto de 5 millones de personas, es decir, desempleo, pobreza, subempleo y crecimiento mínimo, nos seguiremos hundiendo.

El neoliberalismo impuesto desde el gobierno de Miguel de la Madrid, por la camarilla tecnocrática de Carlos Salinas de Gortari y continuado hasta la fecha, no sólo ha sido causa de todos los males que actualmente padecemos, incluyendo el de la alta tasa de criminalidad y el incremento de la corrupción, sino también es culpable del deterioro de la vida política del país, porque lo que tenemos está muy lejos de ser democracia.

Continuar con ese sistema sería condenarnos a una mayor pobreza o a una guerra civil de incalculables consecuencias, porque se ha propiciado un cada día más grave descontento social que podría estallar si la situación se agrava.

El eterno problema del campo

A raíz del neoliberalismo económico, han sido descuidadas por los gobiernos tecnocráticos priistas y por los gobiernos panistas la atención al campo mexicano.

Eso ha sido causa de que desde hace algún tiempo seamos un país que ni siquiera produce los alimentos básicos que consume, pese a la extensión de nuestro territorio, es decir, somos un país dependiente alimentario.

Todavía hasta los gobiernos de Díaz Ordaz, Echeverría y López Portillo, México exportaba maíz y frijol. Se dejó abandonado al campo a su suerte, porque los tecnócratas consideraron que era más barato comprar al extranjero, principalmente a Estados Unidos, los granos básicos, que producirlos nosotros.

No repararon en la milenaria cultura de los campesinos, que sin una magra cosecha, aunque sea sólo para subsistir con su familia se sienten totalmente desprotegidos y que ante esa situación se les obliga a emigrar a las grandes ciudades, para ser vendedores de paletas o de chicles y de dulces en los cruceros de las grandes avenidas, o a los Estados Unidos, para ser peones en los ranchos de allá o para hacer trabajos de mozos, de jardineros, de meseros o de lavaplatos.

En tiempos normales estamos importando el 56 por ciento del maíz, del frijol y del arroz, que consumimos para nuestra alimentación diaria. En situaciones de emergencia, como la actual, en la que se perdieron grandes extensiones de esos cultivos por la sequía, por las inundaciones y por las heladas, importaremos el 75 por ciento de los granos que necesitamos.

Ya México apartó 100 mil toneladas de frijol a Perú y miles de toneladas de maíz a Australia. El dinero que se va a pagar, bien se hubiera empleado en apoyar a los agricultores y ganaderos, para que produjeran los alimentos que requerimos a mejor precio y de mejor calidad, pero sobre todo, nos darían lo que se denomina, seguridad alimentaria, es decir, no dependeríamos en algo tan esencial, como es la alimentación popular, de si nos quieren vender y a qué precio, lo que necesitamos para vivir.

Si no hay pronunciamientos concretos en esos tres renglones, de parte de los aspirantes a la Presidencia de la República, habremos perdido el tiempo escuchándolos y habrá que prepararse para continuar en una situación extrema hasta que reviente.

Notas breves: A partir de hoy, en la estación radiofónica ABC, del 1280 de AM, podrá usted escuchar, de las 6 a las 9 horas a nuestra colega y amiga Leticia Montagner, quien inicia ese noticiero con el nombre de "La información que despierta". Leticia Montagner es una magnífica periodista que ha escrito en importantes diarios de esta capital, que ha incursionado con éxito en programas televisivos y que es egresada, con maestría, de la Escuela de Periodismo Carlos Septién García, la primera escuela de periodismo de México, que sigue siendo una de las mejores..... Lo más impresionante de los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, sin duda, fueron los fuegos artificiales, que nos dicen, superaron con mucho, a los que se vieron en la ciudad de México con motivo del Bicentenario de la Independencia Nacional. Sobre el desfile, hay muchas opiniones encontradas y es que fue diferente a lo que estábamos acostumbrados, como la participación de los alumnos de las escuelas, las bandas de guerra de los centros escolares y el recorrido, parece que lo que no gustó fue eso, el recorrido se salió completamente del centro y muchas familias no pudieron acceder a la zona del desfile, pese a haberse trasladado con mucha anticipación para verlo. Los aviones y helicópteros de la Fuerza Aérea hicieron las delicias de chicos y grandes.....El diputado Óscar

Aguilar González estuvo en Nueva York, con la representación del candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, para acompañar en su nombre, a los miles de mexicanos, entre ellos decenas de miles de poblanos, en los festejos del 5 de mayo en esa gran ciudad estadounidense.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-070512.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Muy buen cantante resultó ser el señor Marc Anthony, pero ni eso evitó que miles de poblanos asistentes al estadio Cuauhtémoc se quedaran con un (muy) mal sabor de boca la noche del sábado.

Siete horas debieron pasar para que unas 10 mil personas escucharan en vivo al cantante de origen puertorriqueño, y ex esposo de Jennifer López, en el concierto masivo que el Gobierno del Estado preparó en el marco del 150 aniversario de la Batalla de Puebla.

Pero la espera no fue en sí el peor de los problemas, sino varios incidentes que ocurrieron en todo ese transcurso, desde las 17:00 horas, tiempo en que fueron convocados los poblanos para ingresar al inmueble de la colonia Maravillas.

Desde esa hora, las inmediaciones del Estadio Cuauhtémoc estuvieron rodeadas de largas filas de gente que llegó puntual a la cita marcada en el boleto que obtuvieron por cortesía de la administración de Rafael Moreno Valle, no obstante, las puertas del inmueble se abrieron por completo hasta las 18:00 horas y a cuentagotas fueron ocupándose las gradas y la cancha con capacidad para cerca de 35 mil personas.

¿Para qué entonces citar a la gente a una hora si no iba a andar por ahí nadie que diera el acceso?

Hubo más.

A los primeros asistentes se les obligó a despojarse de cinturones, teléfonos celulares y todo aquello que tuviera metal.

Una vez comenzada la lluvia, los "organizadores" olvidaron todo esto, permitieron el ingreso de cualquier tipo de artefacto y ya ni boleto pedían.

Tremenda falta de respeto.

Debido al aguacero y la mala organización para el acceso del respetable, la participación de la cantante Marisol (¿?) pasó inadvertida dentro del programa que también incluía las melodías de los cantautores poblanos Juan Solo y Gerardo Pablo (que no llegó), así como la ex Kabah María José (tampoco acudió). Minutos antes de las 10:00 horas, la lluvia obligó a quienes se ubicaban al centro del césped a replegarse en busca de un refugio y detuvo la actividad por dos horas.

Para entonces el caos ya había inundado el ambiente.

Fue hasta las 21:00 horas cuando la música se reinició con Juan Solo, quien apenas tuvo tiempo de presentar cuatro de sus temas durante escasos 15 minutos.

Después de otra media hora de zozobra, en las tres pantallas del lugar se proyectó el espectáculo que se realizó en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. La gente comenzó a protestar a través de rechiflas.

En la recta final, la interpretación de tres temas que Marc Anthony hizo en el evento de Los Fuertes provocó que muchas personas enfadadas pensaran que el resto del concierto sería a distancia y optaron por abandonar el estadio.

No fue así, Anthony se trasladó después al estadio y ofreció un magnífico show.

Pero los lamentos por culpa de una mala organización ya nada los borraría.

Donde también hubo un notorio desajuste en la logística fue en la grada principal que alojó a los invitados VIP a presenciar el desfile Cívico Militar del 5 de Mayo.

En el templete, donde el presidente Felipe Calderón observó el paso de los contingentes, la lucha por un lugar era titánica por ahí de las 10:45 horas del sábado.

Por ejemplo, la diputada federal priista, Blanca Jiménez Hernández, iba de arriba para abajo en búsqueda de un espacio distinto a la fila donde estaban sus compañeros de bancada; al final se resignó y se sentó junto a Juan Carlos Lastiri.

Sin embargo, el ex presidente del PRI entró en aprietos cuando su esposa llegó barriendo y como pudo se intercaló junto a él --en el extremo opuesto a la diputada-- aunque no había asiento que la alojara.

Jiménez se aferró a su lugar, puso la bolsa en éste y su actitud fue: de aquí no me muevo.

Para resolver el aprieto, Lastiri se dirigió a una silla apartada con un bolso y en un movimiento rápido la movió de lugar para liberar el anhelado asiento a su acompañante.

Otro caso fue el del diputado local del PAN Jesús Salvador Zaldívar, quien tuvo que chutarse buena parte del

desfile sentado en uno de los pasillos.

Los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, Edgar Salomón Escorza y David López Muñoz, también fueron retirados de la fila principal para dar paso a otros invitados.

Y seguramente alguien salió regañado cuando el anfitrión descubrió que un asistente de relevancia fue marginado hasta la quinta fila.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

¿Juego a dos bandas?

Para prever escenarios de cara a la elección de presidente municipal de Puebla, el año que viene, no hay que perder de vista una premisa fundamental: que Rafael Moreno Valle intentará por todos los medios a su alcance colocar a uno de sus aliados en esa relevante posición política.

Entre más cercano sea el aliado, entre más fuertes sean los lazos de interdependencia, incluso de subordinación, del nuevo edil hacia el gobernador, mejores perspectivas tendrá Moreno Valle para seguir en la construcción del proyecto político que se ha trazado.

Para el mandatario poblano debe resultar fundamental tener en la alcaldía de Puebla a un integrante del equipo compacto que lo ha venido acompañando desde hace más de una década.

Aquí es donde brotan los nombres que se han manejado en semanas y días recientes, con Fernando Manzanilla, secretario General de Gobierno, a la cabeza.

Pero si eso se volviera imposible, si por circunstancias incontrolables ninguno de los miembros de la burbuja resultase favorecido, entonces el huésped de Casa Puebla tendría que recurrir a un plan B, con la definición de un personaje que, aun sin ser morenovallista de origen, le garantizara lealtad y respuesta afirmativa a sus demandas.

La presidencia de la capital del estado no es poca cosa, y menos cuando se trata del ejercicio de un gobierno, el próximo gobierno, que estará en funciones durante casi cinco años.

Con esa premisa básica en el análisis, puede entenderse por qué el gobernador ha enviado a unos cuantos de sus colaboradores a realizar trabajo de campo en la ciudad, a darse a conocer entre los potenciales electores del municipio, y a tratar de construir una percepción positiva que los convierta en precandidatos con posibilidades reales de competir por la nominación en el PAN.

No tengo la menor duda de que Moreno Valle debe querer que Fernando Manzanilla sea el sucesor de Eduardo Rivera.

Me parece, al igual que a la mayoría de los observadores políticos que escriben y comentan sobre el tema, que el secretario General de Gobierno está en el primer escalón de aspiraciones del grupo en el poder.

Manzanilla, como principal aliado, colaborador y amigo de Moreno Valle, encabeza el plan A.

Sin embargo, no es el único que se encuentra en el ánimo del gobernador ni debe serlo.

El mandatario ha dejado correr también a Jorge Aguilar Chedraui y a José Antonio Gali Fayad, sus secretarios de Salud y de Infraestructura que repentinamente jalaban reflectores para ingresar al "dream team" de funcionarios con aspiraciones políticas.

Manzanilla, Chedraui y Gali, en ese orden, y quizá más atrás Amy Camacho y Pablo Rodríguez Regordosa, conforman la quinteta del morenovallismo para pelearle, primero al Yunque y después al PRI, la presidencia municipal de Puebla.

La apuesta parece sencilla pero no lo es.

Derrotar al panismo tradicional y a sus precandidatos, que debe tener varios, no será como ir a un día de fiesta en campamento scout.

Sin un buen posicionamiento entre el universo de probables votantes, sin una buena perspectiva electoral, difícilmente Manzanilla o cualquier otro de los morenovallistas podrá imponerse a los deseos del Yunque.

Para ganar la candidatura dentro del PAN, Manzanilla, Chedraui o Gali, o el que a usted se le ocurra, tendrá que llegar con un paquete importante de encuestas que muestren inmejorables resultados a su favor.

Y aun después de eso, de mostrar con argumentos en mano que se puede ser un candidato altamente competitivo, habrá que superar un segundo y no menos complicado obstáculo: el rechazo en automático de ese sector del panismo frente a las "sugerencias" de Moreno Valle.

Al interior del PAN habrá liderazgos dispuestos a bloquear todo intento del gobernador por hacerse de la candidatura.

Con todo y los eventuales números a favor en encuestas y sondeos, insistirán en la unción de un personaje salido de sus filas y lucharán por ello hasta el final, con altas probabilidades de éxito.

En esa postura veo desde ahora al propio Rivera, a Juan Carlos Mondragón, ya como ex presidente del Comité Directivo Estatal, a Ana Teresa Aranda y a otros más.

Ahí podría frustrarse el plan A del inquilino de Casa Puebla.

Y si el plan A se cae, si en lugar de un morenovallista resulta que el PAN postula a un yunquista, contrario en proyecto y convicciones al gobernador, pues entonces habría que echar mano de un plan B.

¿Cuál sería ese plan B?

Ni más ni menos que lanzar un candidato propio desde el PRI, sí, desde el partido tricolor, en coalición con el Partido Nueva Alianza, el Partido Compromiso por Puebla y los demás que acepten.

Imagine a quién preferiría Moreno Valle:

¿A Pablo Montiel Solana, a Francisco Rodríguez Álvarez, o, por ejemplo, a Enrique Agüera Ibáñez?

Me parece que el rector de la BUAP puede volverse el candidato del gobernador si el escenario en el PAN se le descompone.

Todavía falta tiempo y muchos episodios de la historia por transcurrir.

De cualquier forma, no lo descartaría.

En una de esas Moreno Valle le apuesta a jugar por dos bandas: la del PAN y la del PRI... y gana.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

(Asoleadero/Raúl Zárate)

La gloriosa hazaña de Zaragoza enalteció el alma nacional. El entusiasmo popular premió las inolvidables celebraciones

COMO HACE 150 AÑOS las miradas de mexicanos y estadounidenses estuvieron puestas en Puebla. Se focalizan evocadoras en la cabalgante, inmortal figura del imbatible y genial estratega, general Ignacio Zaragoza; en el valor y resolución, heroísmo y sublime sacrificio de los soldados del Ejército de Oriente, cuyos gritos de triunfo, muerte y gloria aún resuenan en las cimas doradas, luminosas de uno de los santuarios sagrados de la patria: Loreto y Guadalupe, en donde "las armas nacionales se cubrieron de gloria" al doblegar al Ejército francés, el mejor del mundo en aquella época, en la más resonante epopeya de las Américas, después de los movimientos de independencia.

LA INMORTAL PROEZA de Zaragoza y el Ejército de Oriente salvaron y enaltecieron (ese 5 de mayo), fundieron para siempre en el alma nacional, los valores de dignidad, libertad, independencia, determinación a no ser jamás dominados ni gobernados por potencias o príncipes fueños.

SI HACE 150 AÑOS las tropas intervencionistas francesas no hubieran caído derrotadas en Loreto y Guadalupe. Si las tropas mexicanas no hubieran realizado la extraordinaria hazaña de contener, rechazar y resistir más de un año la toma de Puebla y del país. Si el paradigmático presidente, Benito Juárez (iluminado por los niños caídos en Chapultepec) no hubiera custodiado en su acerada voluntad los principios de la República en su peregrinaje por el Norte del país, soportando 5 años de infortunio, 5 años de dolor para derrotar al destino en el Cerro de las campanas, Napoleón III hubiera enviado su ejército a los esclavistas y secesionistas del Sur de Estados Unidos que peleaban contra los antiesclavistas y anti secesionistas que comandaba el gran presidente, Abraham Lincoln.

ESTO EXPLICA POR qué el pueblo estadounidense y sus presidentes (Barack Obama lo celebró el jueves en la Casa Blanca), abrigan identidad de sentimientos, festejan con resonancia la legendaria Batalla del 5 de Mayo, que contribuyó, de manera providencial e indirecta, a que la guerra separatista y el destino de Estados Unidos no hubiese tenido un desenlace diferente.

TAMBIEN ALIENTA LA presencia en Estados Unidos, cada año, de los gobernadores poblanos. Rafael Moreno Valle se unió a los festejos populares en Nueva York, y asistió a la Casa Blanca a esta conmemoración histórica que hermana a ambas naciones.

LA VICTORIA DE LAS armas nacionales en 1862 sobre el ejército más poderoso, enalteció la moral, el orgullo y la dignidad nacional, heridas y mancilladas 15 años antes (en 1847) por la alevosa, expansionista e imperialista invasión estadounidense que arrebató a México medio territorio nacional.

LAS LUCIDAS, JUBILOSAS, espectaculares celebraciones culturales, artísticas, musicales, literarias, operísticas, de primer nivel nacional e internacional que se han escenificado durante tres semanas para disfrute, recreo y diversión de cientos de miles de poblanos en los escenarios más representativos de la ciudad, han dado cuenta de que conmemoramos hechos históricos maravillosos.

UNA EFEMÉRIDE ÚNICA e inolvidable, fundida en las mentes y corazones de las pasadas, presentes y venideras generaciones; iluminada y exaltada por el sacrificio de los héroes que ofrendaron sus vidas por la dignidad, la independencia y la autonomía nacional, que los mexicanos de hoy deben salvaguardar frente al enajenante avasallamiento globalizador al que contribuyen nuestros propios presidentes.

EL ENTUSIASMO, LA participación popular, la visita de decenas de miles de mexicanos llegados desde diversos puntos de la geografía nacional, que han abarrotado, hecho insuficientes hoteles y escenarios para unirse a estas fiestas patrias en PUEBLA, son desbordada expresión de participación y reconocimiento al esfuerzo

organizador del Gobierno del Estado.

EL GOBIERNO ESTATAL hizo todo lo que estuvo a su alcance. No escatimó recursos, tiempo, espacios, esfuerzo ni voluntad para imprimirle un carácter inolvidable a la rememoración de la sublime odisea de Ignacio Zaragoza.

EL GOBERNADOR RAFAEL Moreno Valle y su magistral coordinador, Fernando Manzanilla Prieto; la atinada dirección de obras por Antonio Gali Fayad, permitieron que el Presidente Felipe Calderón, en visita de dos días, inaugurara obras emblemáticas por casi dos mil millones de pesos (como hace 50 años Adolfo López Mateos puso en servicio la autopista México Puebla y la Calzada Zaragoza en México), entre las que destacan:

EL SEGUNDO PISO de la Calzada Zaragoza, su puente de acceso a la autopista y su paso a desnivel sobre el Bulevar 5 de Mayo; la pavimentación con concreto hidráulico de la Calzada Zaragoza, el rescate y embellecimiento del Eco Parque Metropolitano; el Paseo del Río Atoyac, una obra ecológica recreativa de gran originalidad; el rescate y remodelación de la zona histórica de Loreto y Guadalupe; la Academia Nacional de Policía "Ignacio Zaragoza", entre otras.

EL DESFILE MILITAR y de los escolares de Puebla, en el que participaron casi 10 mil elementos y una gran variedad de creativos, dinámicos, llamativos y coloridos carros alegóricos, con temas, plásticas, vestuario y escenografía evocadoramente histórica, resultó extraordinariamente lucido, bello, vistoso, sobrio, republicano, impresionante, digno del acontecimiento.

LA EJEMPLAR DISCIPLINA, la gallardía, la marcialidad, el entusiasta y elevado espíritu cívico de los estudiantes poblanos, mostró a la nación los tradicionales contenidos del deber ciudadano y elevada moral pública que se cultivan y alientan por los maestros poblanos. Es proverbial distintivos del sistema educativo de Puebla, desde hace décadas.

LA LLUVIA, CARACTERÍSTICA del 5 de mayo, por la noche retrasó dos horas y deslució la representación del espectáculo conmemorativo Puebla "Orgullo de México", una reproducción, con cientos de actores, caballería, armamento y escenario de la Batalla del 5 de Mayo, escenificada en las faldas del cerro de Guadalupe, difundida por Televisa.

LAS CELEBRACIONES DE los 150 años de la grandiosa gesta del 5 de mayo, han sido viento refrescante y renovador en el entorno de serias calamidades nacionales. Han contribuido a revitalizar los lazos de identidad cultural y unidad espiritual que nos entrelazan como nación única, irrepetible e incomparable a través de los siglos.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(La Entrega/Adrián Ruíz)

***Cruda realidad**

***Rector en la mira**

***Ex convicto "vivo"**

Gobernador embustero. Una vez pasada la euforia de la borrachera de protagonismo asumida por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, durante los 2 días de festejos del 150 aniversario de la batalla de Puebla, empezará a sufrir los estragos de la "cruda" por el abuso de derroche económico en una fiesta restringida y elitista, lejos del alcance de la mayoría de los poblanos. Ni el mejor de los remedios para la "curada" le quitará la molestia permanente, que se verá reflejada en el rechazo y reprobación de los gobernados.

El nerviosismo notorio con el que se comportó Moreno Valle Rosas a lo largo de los eventos en los que estuvo presente el Presidente Felipe Calderón, fue justificado porque la fiesta no resultó como la programó. Al mismo tiempo evitó por todos los medios a su alcance que el mandatario de la nación, descubriera las mentiras sobre el parque Metropolitano al que llamó "Parque Fantástico".

Otra de las preocupaciones de Moreno Valle Rosas fue el pésimo manejo de la logística, debido a que la mayoría de las actividades tuvieron retrasos de tiempo, lo que originó la protesta de los asistentes. La prepotencia y autoritarismo responsable de la seguridad, constituyó un problema que afectó directamente a quienes acudieron a la zona de Los Fuertes, que en 2 días fueron auténticas fortalezas infranqueables.

Al filo de las 17:15 horas de ayer, Felipe Calderón, estuvo a punto de descubrir el engaño del que fue objeto en la inauguración del lago artificial a un costado del remodelado estadio Ignacio Zaragoza. El vetusto coso fue revestido como una mala copia del de Ciudad Universitaria en la ciudad de México.

Justo a las 17:15 horas, cuando una de las camionetas blindadas de color negro en la que abandonó el lugar el Presidente Calderón Hinojosa, salió a toda velocidad sobre la calle 30 oriente, única avenida pavimentada con

asfalto hidráulico del perímetro del estadio Zaragoza.

Por ese motivo al salir del Coliseo, todos los vehículos oficiales doblaron a la izquierda para evitar la intransitable calle que baja a la rotonda del Consejo Taxista, donde permanecieron estacionados 3 días con sus noches, los más de 35 camiones de la línea Chihuahuense, que transportaron a los mil 600 elementos de seguridad provenientes de la capital del país.

Por la velocidad con la que abandonaron la zona del estadio Zaragoza, tampoco el Presidente, se percató de la polvareda que ocasionaron las unidades del resto del convoy que iba atrás, porque la privada de la 30 oriente, que desemboca precisamente a la calzada Zaragoza, se encuentra sin pavimentar, en una vergüenza para obras de primer mundo que presume el gobernador autoritario.

Reporte del Informante

Impresionante expediente. La magnitud del legajo sobre el enriquecimiento, socios, propiedades y viajes de magnate que realiza Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP, es tal que resulta complicado resumirlo en una columna por lo que lo haremos en varias entregas, para no desperdiciar material tan valioso.

Sumado a todo ello, habrá que agregar el rechazo del gobierno morenovallista para permitir la continuidad del proyecto del originario de Poza Rica, Veracruz en la sucesión de la rectoría que ya inició la carrera en la que la delantera la lleva Moreno Valle Rosas.

Traidor infiltrado. Sin duda el ex presidiario y ex presidente municipal de Tetela de Ocampo, Miguel Ronquillo, ha sabido sacar tajada de su amistad con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. El abusado delincuente además de obtener millonarios recursos por "favores" del administrador estatal mediante la construcción de carreteras en la Sierra Norte de Puebla, logró colarse al equipo del operador Eukid Castañón, donde cobra desde la segunda quincena de abril.

Lo que desconoce Eukid Castañón, es el motivo por el que fue incrustado en su equipo. El prioritario por supuesto es el de percibir ingresos económicos, pero tal vez el más valioso es que obtiene información privilegiada que filtra a Marina Blanco Casco, ex colaboradora directa de Manuel Bartlett Díaz, con quien tiene una hija Angeles Ronquillo Blanco, candidata a diputada federal en Zacatlán por la alianza PT-PRD, precisamente por la que el ex gobernador de Puebla, será senador de la República.

La Sierra Norte de Puebla, huele a traición en un plan elaborado por Miguel Ronquillo, Manuel Bartlett Díaz y Marina Blanco Casco, que aprovechan la ocasión para la obtención de recursos económicos e información que permita a Angeles, conseguir la diputación en Zacatlán.

Por lo pronto el autogol que le metieron a Eukid Castañón, nadie se lo quitará en el marcador adverso para el gobierno morenovallista.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Desde ahora el pleito por la alcaldía de Puebla**

***Desinterés del electorado por proceso federal**

Para Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, ya tiene en sus manos la presidencia municipal de Puebla.

¿Quién lo dice?

Simplemente que es su cuñado el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Para eso es la familia.

Está visto que la estrategia es ir soltando nombres.

La mayoría, sin ninguna posibilidad.

La intención es ver la reacción de la gente.

Cómo si realmente les interesara mucho

Así, de pronto veremos el nombre del secretario de Infraestructura.

Más adelante, al secretario de Salud.

O bien, el secretario de Finanzas.

Ya con un poco más de cuidado, el secretario de Educación Pública, quien tienen capital político y del bueno, sin tanto presumir.

Eso por lo que toca al gabinete morenovallista.

Por el lado de los panistas, están los muy confiables del gobernador, empezando por Mario Riestra Piña.

Mas no crea usted que el alcalde Eduardo Rivera Pérez se va a quedar cruzado de brazos.

Sin embargo, no encuentro nombres de valía.

Pero Moreno Valle Rosas está metido en todos los partidos políticos.

Como Maquiavelo.

Juega con unos y otros.

De ahí, que por el lado del PRI, tiene a alguien muy reservado.

Van salir por ahí los nombres del diputado con licencia local y candidato a legislador federal, Enrique Doger Guerrero.

La ventaja que tiene es haber sido presidente municipal de Puebla y salir sin problemas.

El también candidato a diputado federal y ex diputado local, Pablo Fernández del Campo, a quien, sin embargo, se le ve muy tibio y muy entregado a Casa Puebla.

Llegado el momento, Moreno Valle Rosas se va a sacar el as de la manga.

Y sí, con él es una garantía de triunfo.

Bueno, siempre y cuando llegara a convencer a su cuñado, quien por más que va en busca de la gente, no le encuentran el perfil ni carisma.

A su tiempo, con este as de la manga.

CAMPAÑAS GRISES

En las campañas federales, siempre pasa lo mismo.

No es tanto el interés ni la participación del electorado.

Todo lo contrario, cuando corresponde a campañas locales.

Es decir, cuando se pone en juego la gubernatura, los diputados locales y presidencias municipales.

En las federales, generalmente el abstencionismo es del 60 por ciento.

Los partidos políticos cuentan con el voto duro.

Difícil que encuentren nuevos simpatizantes.

Saben que sólo una vez ven al candidato a diputado federal.

Después, sólo en la televisión.

Ya no regresan a sus distritos.

La razón los invade.

En la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión o en el Senado de la República está la política de altura.

Que se van a acordar de sus distritos.

Si acaso, cada año rinden un informe legislativo.

Sólo que hay que preguntarles a los electores:

¿Cuántas veces regresó tu diputado o diputada?

Cumplió o no con sus promesas de campaña.

Las respuestas son no.

Es por ello el desinterés.

A ver que llegue a la puerta de usted, amable lector, un candidato o candidata con un folletito de su plan de trabajo y presentándose para obtener su voto, cual va a ser su reacción.

Que fácil buscar mi voto.

Así las cosas.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Fiestas de Mayo, la lejanía de la aclamación popular

Lo único que no logró el gobernador Rafael Moreno Valle en los festejos del 5 de Mayo fue la unanimidad. Hubo tres factores que lo alejaron de la aclamación popular: dos exógenos y un endógeno.

Está claro ya que la naturaleza no es lo único que no puede controlar. Tampoco al Estado Mayor Presidencial, el cual arrebató el operativo de las fiestas de Mayo y, por ende, en su interés por salvaguardar la figura de Felipe Calderón Hinojosa no reparó en excluir a miles de poblanos.

El EMP por la mañana y tarde causó estragos en la logística de participación de asistentes que se quedaron sin presenciar el desfile, la escenificación de La Batalla de Puebla y la pésima movilización de invitados, donde muchos ya ni siquiera vieron ni estuvieron.

Tan lamentable su papel como la aparición de la lluvia que retrasó todo y ensanchó la brecha entre quienes aún con los inconvenientes lograron acudir al show nocturno de las televisoras y aquellos que ingenuamente creyeron formar parte de los beneficios de las acciones que transforman y se llevaron la empapada y espera de su vida (más de cinco horas) en el Estadio Cuauhtémoc.

Cómo explicarle a quien exigía el concierto de Marc Anthony que tenía que esperar más tiempo, pues el cantante boricua atendía el show de la élite del poder y había dejado en stand by su participación ante la masa.

Y ante la tozudez del EMP y la lluvia, la capacidad de reacción del gobierno del estado se vino abajo. Se quedaron paralizados, no supieron qué hacer y optaron por el silencio. Las cuentas oficiales en redes sociales que por la mañana y tarde estuvieron activas, se callaron ante el malestar de miles que exigían respuestas. Frente a esta realidad hizo acto de presencia la polarización. Dos ópticas frente a un mismo festejo. Dos posturas, la buena y la mala.

Quien acudió a las fiestas lo consideró único, irrepetible, el mejor de la historia de Puebla, le dijeron a @RafaGobernador. El que quedó marginado lo consideró elitista, lamentable e indignante, pues se prefirió a unos cuantos que a la mayoría.

El que se quedó en casa para mirar por televisión todos los festejos del 5 de Mayo sin duda que pondera bien al gobernante, pero al enterarse que miles fueron olvidados en el Estadio Cuauhtémoc no deja de expresar un qué poca madre.

Entre los propios simpatizantes del PAN existe este debate. De 60 camiones que rentaron para asistir a las fiestas, 50 se regresaron porque sus lugares estaban ocupados y no se les permitió ingresar.

Y claro, los privilegiados se asumen como poblanos extasiados por unas fiestas únicas, pero los detractores también reclaman su ciudadanía y consideran que todo fue un despilfarro.

Las imágenes del concierto de Alondra de la Parra, cuyo costó ascendió a 400 mil pesos, eran elocuentes. Adentro de Catedral la élite del poder, afuera la masa mirando en las pantallas un espectáculo de primer mundo, al que ellos no estaban invitados.

Habrá que esperar, entonces, los festejos del Bicentenario de la Batalla de Puebla.

Ya nada más faltan 50 años.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8334&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Los mil cien millones que perdió Josefina

Al interior del equipo de campaña que maneja las finanzas de la panista Josefina Vázquez Mota se han prendido los focos rojos.

Empresarios y organizaciones afines ideológicamente a su proyecto político se han negado a cumplir compromisos de entrega de recursos, que le servirían para financiar actividades importantes de promoción y organización.

Según los propios estrategas de la panista, se maneja una cifra superior a los mil cien millones de pesos.

Más allá de que se trate o no de dinero "auditable" por las autoridades electorales, se trata de un golpe durísimo para la panista, quien tiene ante sí el monumental reto de remontar cerca de 20 puntos porcentuales en las 7 semanas que faltan para la elección.

Si bien la decisión de dejar sola a la candidata, por parte de estos grupos identificados abiertamente con la derecha nacional pudiera sorprender, desde hace semanas ha trascendido su molestia ante los constantes errores y la falta de "punch" que han caracterizado la campaña de Vázquez Mota.

Así lo manejó el periodista Álvaro Delgado en el número 1852 de la revista Proceso, en donde relata un encuentro que la panista sostuvo en el IPADE con representantes de las "instituciones del Opus Dei".

Según Delgado, los participantes cumplieron al elogiar a Vázquez Mota como persona, pero realizaron duras críticas a la forma en la cual se ha desarrollado su campaña.

Comparto con usted algunas que me parecen sintomáticas:

Anónimo: "Tienes maravillosa personalidad, me extraña que esto no se haya logrado en tu campaña".

Marcos Kalach: "La campaña no está reflejando lo que tú eres, esa fuerza de carácter que tienes, lo que verdaderamente eres, lo que piensas y tenemos poco tiempo".

Luis Bernardo González: "Quiero insistir en lo light que se ve la campaña, desde el slogan. Perdón si soy irreverente pero a veces necesitamos que nos digas las cosas como se ven: Diferente es etéreo, diferente no refleja el fuego y la valentía que veo en la Josefina que nos viene a hablar, yo no lo veo en la tele".

Javier Martínez: "estoy muy preocupado por la campaña. Gran parte de la gente que vota en este país no escucha, sólo ve y la imagen que tú transmites no necesariamente le ha transmitido a los jóvenes cosas que yo recomendaría; por ejemplo quisiera verte tecnosexual".

Rogerio Azcárraga (Radiofórmula): "Todos ellos te dijeron un poco la verdad. La campaña, por un motivo u otro, no está dando resultado. Tienes que llegar a programas de mujeres que son las que escuchan en la mañana, las señoras en la radio hablada (sic) y en la noche en la televisión de telenovelas. Los jóvenes escuchan deportes, el joven está en deportes, no en otra cosa. A mí me tocó ver cómo ganó Calderón y cómo ganó Fox. Ganó en parte con nosotros".

Al final del reportaje, Delgado publica el testimonio de un empresario que no se identificó cuando utilizó el micrófono, pero que sintetizó como nadie el gran problema de comunicación que hoy caracteriza a la campaña

de Vázquez Mota:

"Te llevaste 40 minutos explicárnoslo a nosotros. El gran reto es cómo explicar eso en dos minutos o en 60 segundos al resto de la población. Si resolvemos eso serás la ganadora".

Y ¿qué cree?

Hasta el momento, Josefina no tiene ni idea de cómo resolver éste y otros muy serios problemas en el desarrollo de su campaña.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8342&Itemid=71

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Nada nuevo bajo el sol

Después de presenciar la horrorosa producción del supuesto debate de los candidatos a la Presidencia de México, hay un comentario a destacar: No creo que las preferencias cambien.

Porque lo más esperado era que Enrique Peña Nieto se derrumbara, se equivocara, que hiciera el ridículo y que se quedara callado ante los ataques. Y bueno, eso, simplemente, no ocurrió.

Y no quiero decir que haya hecho un papel extraordinario, porque no es el gran orador y titubea a menudo. Pero de que tuvo asesoría, se notó claramente: Responder a todos los ataques. Pero sobre todo, me llamó la atención algo: La mayoría de respuestas fueron en contra de Andrés Manuel López Obrador, lo que provocó que por momentos, Josefina Vázquez Mota fuera ignorada olímpicamente por todos. Hasta por Quadri.

Total, que al cambiar el cantado "script" del debate, de que Peña Nieto sería el atacado, para ahora convertirse en atacante, eso movió sustancialmente la apreciación sobre sus oponentes, quienes cayeron en el juego y todo el tiempo se refirieron a él.

No. Enrique Peña Nieto, sin ser nada del otro mundo, sale bien librado de este primer debate y hasta puede ser que para algunos haya ganado. Sí, por no haberla regado pues, como anoche mismo escribía en Twitter Jorge Castañeda.

Andrés Manuel López Obrador a mí, me decepcionó. Perdió tiempo precioso con su gastada cantaleta de que la mafia le robó la Presidencia. Haciendo citas históricas de bastante flojera. Nada diferente a lo que ha venido repitiendo una y otra vez durante los últimos seis años. Sus ataques a Peña Nieto fueron bien sorteados por éste, quien le reviró en más de cinco ocasiones, cosa que jamás esperaba el tabasqueño.

No obstante, López Obrador creo que subirá unos puntos en las encuestas, pero no por su papel en el debate, sino por el que hizo Josefina Vázquez Mota.

La candidata del PAN tampoco hizo un papel extraordinario, sin ser pésimo. Sus asesores le ordenaron que atacara desde el principio a Peña Nieto y así lo hizo... pero nunca esperó que éste le contestara y en un momento determinado, hasta se convirtiera ella en la atacada, como fue con el tema de sus insistencias a la Cámara de Diputados (tema, por cierto, explotado también por Ernesto Cordero en la interna panista... nadie sabe para quién trabaja).

Sin embargo, llegó también un momento en el que Josefina Vázquez Mota pareció que había desaparecido del debate. Mientras que Peña Nieto y López Obrador jugaban solos en sus ataques y contra ataques, la candidata panista había sido nulificada.

Pero lo peor: Desgraciadamente la actitud y voz de Josefina Vázquez Mota no la ayudan mucho en los debates. Sigue con el sonsonete aburridor y poco entusiasta. No, no hizo un papel extraordinario... y su objetivo de destronar a Peña Nieto no lo logró, es evidente.

Y Gabriel Quadri jugó su papel: No atacar a Peña Nieto por órdenes de Elba Esther Gordillo y sí hacerlo contra López Obrador. A Josefina Vázquez Mota, literalmente la ignoró. Lanzó algunas propuestas pero nada del otro mundo. No obstante no podemos decir que haya hecho un pésimo papel.

En fin. Lo que leeremos y escucharemos ahora (ya lo vimos desde anoche en los posdebates) y en los sondeos electrónicos (NO encuestas) es que cada quien quiere ver ganador a su candidato. Los panistas gritan que Josefina ganó "avasalladoramente" y es falso, perdón. Los lopezobradoristas juran que su candidato hizo un magnífico papel, cuando en realidad aburrió y desperdió tiempo con frases ya muy gastadas. Los priístas festejan que Peña Nieto hizo un extraordinario debate... cuando lo único que logró fue no regarla y ahora también atacar y defenderse. Y los quadristas dirán que él fue el único que hizo propuestas (lo cual es cierto, pero muy básicas).

Total: Creo honestamente que las preferencias no cambiarán mucho, aunque puede ser que López Obrador ahora sí llegue al segundo lugar y Josefina se vaya al tercero. Quadri ganará un par de puntos, no más... que son oro para conservar el registro de su partido (bueno, el de Elba Esther). Pero reitero: No creo que Peña Nieto haya sido destronado del primer lugar, ya lo veremos en las mediciones serias.

Lo que sí fue trendingtopic anoche en las redes sociales fue la muy mala producción del debate, la pésima conducción de la pobre de Lupita Juárez, que le quedó muy grande el rol y... la edecán del principio, que ya

hasta hace suspirar a muchos por su calendario.

Por lo demás... nada nuevo bajo el sol.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8343&Itemid=72

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Ganadores y Perdedores de un Debate con Edecán

La revelación del debate fue Enrique Peña Nieto.

Durante varias semanas nos dijeron que el candidato del PRI a la Presidencia de México era incapaz de elaborar una frase coherente y que lo mejor para él era guardar silencio.

Este domingo, sin embargo, vimos a un personaje capaz no sólo de responder señalamientos, sino de criticar a sus contendientes con una buena dosis de ironía y sarcasmo.

Él y Andrés Manuel López Obrador fueron los mejores, aunque este último se mostró cansado, lento, poco incisivo.

Todos esperábamos que se le fuera encima a Peña Nieto como lo hizo en su momento con Diego Fernández de Cevallos en un estudio de televisión.

No pudo o no quiso.

Y cuando presentó sus pruebas reinas lo hizo mal: la foto de Peña con Arturo Montiel no le dio tiempo de mostrarla y la de Salinas de Gortari con Peña la enseñó de cabeza.

Los mejores momentos del debate, hay que decirlo, los protagonizaron Peña Nieto y López Obrador.

Fueron los más luminosos, los más interesantes, tanto que Josefina Vázquez Mota se borró de la pantalla.

Abigarrada en exceso, la candidata del PAN nunca pudo quitar del imaginario colectivo la idea de que fue una mentirosa y holgazana —así la retrató Peña— a su paso por San Lázaro.

Y cuando quiso lucrar con el Caso Paulette, el priísta atajó hábilmente y cerró el tema.

Carlos Salinas de Gortari fue el personaje omnipresente en el discurso del candidato de las izquierdas.

Una y otra vez lo sacó a colación.

Una y otra vez nos dijo lo que nos ha venido diciendo en los últimos siete años: que es el villano favorito, que es la mano que mueve a los ricos de México, que es quien está detrás de Peña Nieto.

Tampoco faltaron en la escena lopezobradorista los Amos de México (Slim, Azcárraga, Salinas Pliego, Vázquez Raña, etcétera), aunque nunca los mencionó por su nombre.

El problema es que fue incapaz de evidenciar con acierto esa relación perversa entre Peña Nieto y esos personajes.

Lo sugirió, pero no lo demostró.

Peña, en cambio, hizo titubear a López Obrador cuando le dijo que a su paso por el Gobierno de la Ciudad de México gastó mil millones de pesos en el duopolio televisivo que tanto detesta.

A la réplica del perredista le faltó consistencia.

Gabriel Quadri, a quien nadie aludió, hizo su propio debate.

Lúcido, lleno de propuestas y reflexiones, pero al margen del debate central.

Cosa curiosa: en la mesa organizada por el diario Excélsior en Cadena 3 —en la que estuvieron, entre otros, Pedro Ferriz de Con, Pascal Beltrán del Río, Humberto Musacchio y Ulises Beltrán— la mayoría coincidió en que el debate lo ganó el candidato de Nueva Alianza.

Los grandes ausentes en el encuentro fueron Felipe Calderón y Elba Esther Gordillo.

Nadie, ni por equivocación, los mencionó.

En síntesis: ayer se vio lo importante que es tener un equipo profesional.

En la mesa de análisis realizada en el canal 11, la doctora María Amparo Casar destacó que en las últimas semanas el mejor equipo ha sido el de Peña Nieto.

Y es que es el que ha tenido los mejores reflejos ante situaciones de crisis, el que mejor pelotea.

El Peña Nieto que vimos en el debate es el resultado de todo eso.

***La edecán que abrió el debate con su vestido blanco fue perturbadora.

Perturbador su escote, perturbador su vestido entallado.

¿Qué consejeros votaron por su inclusión en el encuentro?

En Twitter, por lo pronto, fue la gran figura de la noche.

El 5 de Mayo y la Pipitilla. La celebración de los 150 años de la batalla de Puebla nos trajo toda clase de sublimaciones y ridiculices.

En aras de descalificar las excelentes obras emblemáticas y los actos memoriosos se dimensionaron los

supuestos yerros.

Con una lupa que no tuvieron en tiempos marinistas —tiempos de Lydia Cacho, Ricardo Henaine y Margarita “La Dioss de la Cumbia”—, los críticos de hoy se excedieron en críticas “vanales”, como escribió en su cuenta de Twitter el recientemente graduado abogado de Henaine, Rodolfo Aragón.

(Alguien tendría que decirle a este egresado de la Ibero que se escribe “banales” y no “vanales”. Es de primaria el yerro).

Las ganas de que el Popo hiciera erupción o de que la lluvia acabara con la celebración no se hicieron esperar. Qué pena.

Eso no ocurrió.

Salvo un leve retraso en los tiempos del acto final, la celebración de la batalla de Puebla transcurrió como un cronómetro.

Note el lector que escribo celebración y no conmemoración como sugirió en estos días Nancy de la Sierra, candidata del PRI a la diputación federal por el distrito 11.

Se conmemoran los magnicidios, los asesinatos políticos, las catástrofes.

En la batalla de Puebla triunfó el ejército mexicano y perdió el ejército francés.

Los franceses son, pues, los que conmemoran.

No celebran.

Los mexicanos celebramos, no conmemoramos.

¿Que hubo xochiapulcas muertos?

Por supuesto.

En todas las guerras hay vivos y muertos.

Y hasta en las victorias hay víctimas.

Faltaba más.

Pero los loquitos de la feria —nunca faltan— estaban desatados.

Cruzaban los dedos para que hubiera un atentado contra el presidente Calderón, deseaban que un terremoto acabara con todo, oraban para que Bin Laden regresara del más allá.

Lo que sí ocurrió fue que Ximena Navarrete, Miss Universo 2010, no llegó al Desfile.

Con ella se quedaron varados en un camión que salió del Centro de Convenciones el ex gobernador Melquíades Morales, doña Socorro Alfaro, Víctor Cánovas y otros invitados especiales.

Y es que integrantes del Estado Mayor Presidencial le negaron el ingreso a la zona del Desfile al chofer del autobús.

¿La razón?

Que la ceremonia ya había iniciado y el rígido protocolo militar no permitía ligereza alguna.

Los ocupantes del camión no tuvieron más remedio que partir con rumbo a la XXV Zona Militar, donde se celebraría el segundo acto del día: la escenificación de la batalla librada por los mexicanos y los franceses.

Termino con dos anécdotas necesarias.

1) A la misma hora que se celebraba la clausura del 150 aniversario, en el canal 22 se transmitía el documental dirigido por Alejandro Springall.

El escritor Carlos Fuentes apareció a cuadro hablando sobre la multicitada batalla.

Imaginó a Zaragoza conviviendo con Benito Juárez y con Porfirio Díaz, convirtiéndose, para su desgracia, en una momia del nacionalismo mexicano.

De pronto, una voz sobreactuada apareció en off describiendo algunos pasajes históricos: voz institucional y aburrida, por cierto.

No podía ser de otra manera: era la voz del locutor Iván Mercado, socio de Darío Carmona, ex titular de la SEP en tiempos marinistas, en una universidad patito ubicada en el Circuito Interior.

Socios de aquellos lodos.

Ni más ni menos.

2) El viernes en la tarde, a través del noticiero de Grupo Imagen, conducido por Adela Micha, un tal “Fernando” le decía a un tal “Paco” —sustituto de la Micha en esa emisión— que todo estaba listo para la celebración del 150 aniversario.

Paco, entonces, empezó a elogiar las obras públicas inauguradas para tal fin.

“Así es, Paco”, dijo “Fernando”.

Y se playearon ambos en elogios de todo tipo hacia el gobernador Rafael Moreno Valle.

Fue al final del improvisado homenaje cuando quien esto escribe supo quién era el tal “Fernando”.

Sorpresa: era Fernando Pérez Corona, de E-Consulta, quien todos los días —a través de su cuenta de Twitter y de sus notas en el periódico digital— ha criticado con todo lo que este viernes elogió con desmesura.

Adiós, Mamá Carlota, narices de pelota.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3973>

periodicodigital.com.mx

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Calderón, gran ausente en debate presidencial

Lo tuvo y lo dejó ir. Tal vez porque desde hace semanas corre la versión no confirmada, pero tampoco desmentida que involucra al candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, y miembros de la íntima cercanía del presidente Felipe Calderón.

Solo así se podría entender que el habitante de Los Pinos haya estado ausente del debate dominguero, organizado por el IFE. No fue tocado ni con el pétalo de un adjetivo.

Tal vez por una cortesía no vista en una lucha por el poder en México y de parte de quien hasta la noche previa al debate presidencial se mantenía con una holgura notable en la preferencia electoral.

Innecesaria la rudeza excesiva, podría argumentarse; mano blanda, también podría ser el pretexto.

Quizá por ello el momento más encendido del debate fue cuando el mexiquense centró sus misiles en la errática conducta de Vázquez Mota como coordinadora de los diputados federales panistas y sus ausencias notables.

Quizá porque desde esa cómoda ventaja Peña Nieto pudo y no quiso señalar yerros cometidos por la gestión calderonista.

Ahí estaba el crecimiento exacerbado del número de muertos producto de la guerra contra la delincuencia organizada, así como las condiciones de inseguridad para los mexicanos.

También existía el expediente del número creciente de mexicanos en condiciones de pobreza extrema o la negativa presidencial para abrir a la competencia en el campo de las telecomunicaciones.

Existen razones para entender omisiones claramente voluntarias. Los acercamientos entre el equipo del candidato presidencial priista y del mandatario tendrían un propósito: llegado el momento y ante la tendencia en diversos ejercicios de prospectiva, conseguir una eventual alternancia sin contratiempo para el primero, ni aspaviento para el segundo.

Hipótesis obligada es plantear si el post debate mantiene en el lugar de privilegio a Enrique Peña Nieto.

Caso contrario, veremos si no fue exceso de confianza o derroche político haber firmado un cheque en blanco al hombre que preferiría entregar el poder a Andrés Manuel López Obrador, antes que a un priista.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>

@-consulta

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Evalúan en Casa Puebla a seis prospectos a la alcaldía capitalina

- * **Doger y Agüera los más conocidos; Franco Rodríguez, el menos**
- * **El estudio incluye a funcionarios del gabinete sin militancia panista**
- * **En suma: No están todos los que son, ni son todos los que están**

En mi última entrega le anticipaba que **el gobierno del estado había mandado a realizar un estudio cualitativo de profundidad para evaluar a un grupo de aspirantes a la presidencia municipal**. Hoy le tengo más datos.

En el focus group en cuestión **fueron analizados cuatro posibles aspirantes del PAN: Fernando Manzanilla Prieto**, José Antonio Gali Fayad, **Jorge Fouad Aguilar Chedraui** y Francisco Rodríguez Álvarez, y dos del PRI: **Enrique Doger Guerrero y Enrique Agüera Ibáñez**.

La evaluación arrojó las siguientes conclusiones:

El candidato a diputado federal del PRI por el distrito 6 de Puebla, **Enrique Doger**, y el rector de la BUAP, **Enrique Agüera**, **son los prospectos a la alcaldía más conocidos, seguidos del secretario general de gobierno del estado, Fernando Manzanilla Prieto**.

Doger, sin embargo, es más recordado por su trayectoria como rector de la BUAP que por sus logros como presidente municipal de Puebla. **Las únicas obras que la gente mencionó de Doger fueron el paso a desnivel sobre el Boulevard Atlixco y el distribuidor vial del Circuito Juan Pablo II**.

El rector Agüera tiene un alto nivel de conocimiento. La gente sabe quién es y lo identifica como un rector de resultados, que **ha hecho obras importantes en la BUAP como el Complejo Cultural Universitario y el estadio de Ciudad Universitaria**, pero con cola para ser criticado, es decir, se cuestiona su honestidad, pero no su eficiencia y eficacia para hacer cosas y dar resultados.

De los prospectos panistas —aunque formalmente ni siquiera es adherente del PAN— **el secretario general de gobierno es el más conocido**. La gente lo asocia al gobierno de **Rafael Moreno Valle** pero no siempre en sentido positivo.

Menos conocido que Fernando Manzanilla, pero con mejores atributos es percibido el secretario de Infraestructura del gobierno del estado, **José Antonio Gali, quien tampoco es miembro ni adherente del PAN**. Entre los participantes del grupo de enfoque hubo comentarios favorables a su desempeño como secretario de Obras.

Le sigue en conocimiento el secretario de Salud del estado, Jorge Aguilar Chedraui, quien al igual que sus dos compañeros de gabinete tampoco es militante de Acción Nacional.

El último de los analizados fue el ex presidente del Centro Empresarial de Puebla (Coparmex) y actual dirigente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, Francisco Rodríguez. De todos los evaluados, **Francisco (Franco) Rodríguez fue el menos conocido y el más criticado**. Más que por su trayectoria o características personales, por la percepción negativa que hoy tienen los organismos empresariales de la entidad.

Ni son todos los que están, ni están todos los que son

En lo personal, **la lista de aspirantes arriba mencionados a la alcaldía de Puebla me parece incompleta**.

Para empezar por el hecho de que **en ésta no fue incluido un solo militante panista**, siendo que los miembros de este partido en la capital, **en una elección interna que posiblemente se realice a mediados de febrero del año entrante, nombrarán por mayoría de votos al candidato a suceder a Eduardo Rivera Pérez** en el ayuntamiento de Puebla.

¿Por quién preferirían votar los panistas del municipio de Puebla: por un militante suyo como **Mario Riestra Piña, Pablo Rodríguez Regordosa y Pablo Montiel Solana** o por un funcionario del gobierno de **Moreno Valle** sin militancia en las filas del blanquiazul?

¿Qué le hace pensar al gobernador Moreno Valle que los panistas optarían por su cuñado Fernando Manzanilla, que fue militante de Convergencia; o por su secretario de Infraestructura **José Antonio Gali**, padre del perredista **José Antonio Gali López**, suegro del verde ecologista **Elías Abaid Kuri** y conuño de **Jorge Estefan Chidiac**, antes que por un miembro del PAN o de la organización de El Yunque?

¿Si Ana Teresa Aranda no llega al Senado de la República por el estado de Guerrero, qué le impediría buscar la nominación panista a la presidencia municipal de Puebla, aun con la oposición del gobernador Moreno Valle?

¿Por quién se inclinarían los miembros activos del PAN: por una crítica del morenovallismo o por el cuñado del gobernador?

En las huestes del PRI el panorama tampoco está del todo claro, pues mucho dependerá de lo que ocurra en las elecciones del 1 de julio.

Si el PRI gana los cuatro distritos federales de la capital, indudablemente **Enrique Doger se consolida como el principal tirador a la alcaldía de Puebla** en los comicios locales del año entrante.

Otros que en este escenario también buscarían un boleto para hacerse de la nominación priísta serían **Pablo Fernández del Campo Espinosa**, candidato a diputado federal por el distrito 12, y **Fernando Morales Martínez**, diputado federal saliente y actual dirigente estatal del PRI.

Pero **si por el contrario el PRI ganara en Puebla la elección presidencial y perdiera la mayoría de los distritos**, entre ellos los cuatro de la capital del estado, **entonces creo que se abrirían nuevas alternativas y figuras como la del empresario José Chedraui Budib**, coordinador de la campaña de financiamiento de **Enrique Peña Nieto** en Puebla, adquirirían una gran relevancia.

Si usted está interesado en saber cuáles son y por qué las mejores preparatorias de Puebla entonces **no debe dejar de ver el ranking Top15** que por cuarto año consecutivo elabora **Consultoría Contracorriente** a partir de seis indicadores.

Sólo le adelanto que **la del Tec de Monterrey es por segundo año consecutivo la mejor preparatoria particular de Puebla**, seguida por la del **Instituto D'Amicis y la del Colegio Benavente**. En cuanto a preparatorias públicas, **las de la BUAP se mantienen a la cabeza comenzando por la Benito Juárez**, seguida la **Emiliano Zapata y la Enrique Cabrera Barroso**.

Los detalles del ranking Top 15 preparatorias los encuentra en este pdf, y a partir de este lunes en un suplemento especial gratuito que se distribuirá en los principales cruceros de la ciudad, en la entrada y salida de las escuelas evaluadas, así como en cafeterías, restaurantes y otros centros comerciales de Puebla.

Simón dice:

"La mayor parte de los fracasos nos viene por querer adelantar la hora de los éxitos."

Amado Nervo (1870-1919) Poeta, novelista y ensayista mexicano.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

"Nuevos amos de México"

Cuando Rafael Moreno Valle cruzó el escenario parecía cargar un costal lleno de nervios. Sin embargo, aun con ese fardo sobre sus hombros, el gobernador poblano caminó erguido pensando quizá en el discurso que habría de pronunciar ante el primer mandatario de la nación y frente a los invitados especiales, texto elaborado con frases y conceptos que además buscaron impresionar al respetable y, desde luego, cautivar a los millones de televidentes que vieron el show, mismos que seguramente se preguntaron: "¿y quién es éste?".

Moreno Valle habló. Y conforme articulaba las palabras de su mensaje a la nación, se fueron deshaciendo las hebras de aquel manojito de nervios sostenidos por el mecapal invisible con el que llegó al pódium. Y también gesticuló apoyándose en la energía y en el orgullo que permite representar al poder Ejecutivo de la tierra donde hace 150 años se gestó la segunda independencia de México, la definitiva, según algunos historiadores.

Aún prevalecían en las mentes del público las imágenes del espectáculo que mostró la leyenda de los volcanes Popocatepetl e Iztaccíhuatl y algo de la presencia de Moreno Valle, cuando hizo su aparición Felipe Calderón Hinojosa, el presidente de México. E igual que ocurrió con don Rafael, las luces de la escenografía bañaron la tez presidencial dándole el extraño tono tropical común en "los y las" modelos de las revistas del corazón. Don Felipe habló de la patria, de las guerras (su especialidad), de la solidaridad del pueblo para enfrentar al invasor extranjero, de Ignacio Zaragoza y de la República representada por Benito Juárez. Siguiendo el ejemplo del gobernador (o al revés, vaya usted a saber), omitió la traición de los conservadores poblanos cuya frustración fue exacerbada por la derrota del ejército francés. Me refiero a los hombres y mujeres del *jet set* que se habían preparado para recibir al Conde Lorencez, como después lo hicieron con Maximiliano: bajo de palio, misas de acción de gracias, sendos arcos de flores y un sarao tras otro.

Los vivas atizaron el fuego del artificio de la pirotecnia.

Y empezó así la gran fiesta donde las principales estrellas fueron los extranjeros paradójicamente; o sea los nuevos invasores cuyo canto y baile es ajeno a la tradición del tambor y la chirimía, sonidos y recuerdos que seguramente excitaron a los efectivos del Ejército de Oriente.

Ah, y también se manifestó una inteligente promoción política, misma que sirvió para difundir los colores y avivar la envidia del panismo que justamente representa Calderón, impulso mediático que –como no queriendo la cosa– ubicó a Moreno Valle en los cuernos de la luna, el satélite natural de la tierra que este 5 de Mayo, curiosamente, estuvo más cerca de nuestro planeta para, entre otros efectos, insuflar el corazón de los enamorados y acariciar el ego de los acelerados.

Ya había pasado el desfile que por seguridad presidencial se redujo a su mínima expresión popular. La historia familiar de los poblanos acababa de sufrir un sorpresivo golpe espiritual, mandoble emocional que permitió dar realce e inaugurar las grandes obras emprendidas por el mandato morenovallista apoyado por la bonhomía financiera del gobierno de Felipe Calderón. Después vino la escenificación de la batalla donde Ignacio Zaragoza derrotó al poderoso ejército francés o, para contrastar con la otra "guerra" (la que este 5 de mayo mostró nueve cadáveres colgados de un puente), con la representación de la batalla en los fuertes a cargo del ejército mexicano, salvar el prestigio del gobierno que pasó por alto las historias familiares que durante décadas han llenado de orgullo a padres, hijos y nietos, todos egresados o alumnos de las escuelas de Puebla.

Así pues, igual como lo refiere la historia, este sábado recordamos y vimos el combate que perdió Lorencez, derrota que meses más tarde produjo su relevo: fue suplido por el general Aquiles Bazaine y el mariscal Federico Forey, enviados por Napoleón III para con 40 mil hombres llevar a cabo la invasión que permitió a Maximiliano instaurar su efímero imperio.

Si la historia es un prólogo, como sentenció Shakespeare, yo creo que los políticos, ambiciosos y voladores, deberían grabar en su agenda o en su cabezota lo que dijo Lorencez:

"Somos tan superiores... en organización, disciplina, raza, moral y refinamiento de sensibilidades, que desde este momento... ya soy el amo de México".

Después de ver las consecuencias de tamaña tontería o menosprecio, a lo mejor recapacitan y ponen sus ilustres pies en la tierra... o las barbas a remojar.

¿Y el debate? Ya va a empezar.

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33181:%E2%80%9Cnuevos-amos-de-

Madresssssss! El **Peña Nieto** le da tremendos chingadazos a **AMLO** y a la del cuadro pequeño que nomás hace caras y gestos [#Debate2012](#)

AMLO ya comenzó con las amenazas a **Peña Nieto**. ¿Qué pasó? Si estamos chupando tranquilos [#Debate2012](#)

En su próxima participación **AMLO** disertará sobre Benito Juárez, Porfirio Díaz y Los Niños Héroes [#Debate2012](#)

Al final **Quadri** se transformará en El Hooligan y se le irá encima a la moderadora confundiéndola con Joserra [#Debate2012](#)

Y que cortan a **AMLO** justo cuando iba a enseñar los chones calabaceados del **Peña Nieto**, jajajaja [#Debate2012](#)

¿Qué les pasa jajaja???? También cortaron a la **Vázquez Mota** cuando se madreaba al **Peña Nieto** [#NoesdeDios](#) [#Debate2012](#)

Y a escena el Sr.de Las Ligas, René Bejarano, y **AMLO** duda, se tambalea, y pone la foto iiiial revés!!!! [#Debate2012](#)

Este debate está más divertido que La Carabina de Ambrosio!!! [#Debate2012](#)

Y lo que faltaba: la **Vázquez Mota** empieza a lucrar con la muerte de la niña Paulette [#Debate2012](#)

El humor involuntario de **AMLO** merece premio!!! Ha hecho reír a todo un país con su foto ial revés! Gracias Peje [#DiosExiste](#) [#Debate2012](#)

¿A qué hora se van a madrear a **Peña Nieto** con el caso Mario Marín? [#Debate2012](#)

La más divertida es **Lupita**, la moderadora, no deja de reír de las babosadas de todos los candidatos [#Debate2012](#)

Madres!! **Peña** dice que la **Vázquez Mota** quiere revivir su campaña aprovechándose de la muerte de una niña (Paulette) [#Debate2012](#)

Que alguien le diga a **AMLO** que ise apure! Van 3 veces que lo cortan [#Debate2012](#)

¡Vaya! La primera intervención decente de **AMLO**: el regreso del PRI sería como el regreso de Santa Anna [#Debate2012](#)

El debate se volvió de dos: **Peña Nieto** contra **AMLO**; **Quadri** y la **Vázquez Mota** se pelean el último lugar [#Debate20](#)

¿Y la edecán? ¿A qué hora?!!! [#Debate2012](#)

Nuestro corresponsal en el [#Debate2012](#) nos reporta que la edecán se fugó en la combi del Güiri-Güiri, perdón, de **Quadri**

Nuestro corresponsal en el [#Debate2012](#) nos informa que **Lupita**, la moderadora, se preparó con El Guasón [#Debate2012](#) [#RisueñalaMuchacha](#)

Y **Monarcas** 0- Tigres 1 Minuto 23 segundo tiempo...

Y **Peña Nieto** le vuelve a tundir a la **Vázquez Mota** con sus inasistencias en el Congreso [#Debate2012](#)

¡Vaya! Josefina por fin le contesta a **Peña Nieto**, le da un tapón de boca con lo de las inasistencia en el Congreso [#Debate2012](#)

¿Quién va ganando el **#Debate2012**?

Que **Peña Nieto** ya pidió el teléfono de la **edecán**, con eso de que es medio faldero **#LasMujeresdePeñaNieto** **#Debate2012**

Ese es mi hijo, chingao: **Elba Esther Gordillo**, cuando habla **Quadri Güiri Güiri** **#Debate2012**

Monarcas 1-Tigres 3 terminando el partido **#Debate2012** Valió madres el equipo de Salinas Pliego

Lo peor es que el **#IFE** pretende hacer un iiisegundo debate!!! antes del 1 de julio **#NoesdeDios** **#Debate2012**

Y se terminó!!! **#Debate2012**

Gracias a tod@s por sus RT, comentarios, puntos de vista y críticas, fue un placer seguir el **#Debate2012** con ustedes!

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

El cochinerito de Wal Mart

+ Descanse en paz nuestro amigo Rafael Valerio Rojas

La investigación realizada por la reportera Fátima Monterrosa del programa Punto de Partida dejó al descubierto que en los últimos tres años la empresa Wal Mart pagó 2.5 millones de pesos al Infonavit por el concepto de arrendamiento del predio de 25 mil metros en la unidad habitacional La Margarita.

Y otro tema que se ratificó en la investigación antes referida es que fue en la administración de la actual candidata a senadora por el PRI, Blanca Alcalá, en la que se dieron permisos para iniciar la construcción del centro comercial en La Margarita.

Aunque el tema retomó fuerza a partir de la revelación del periódico The New York Times en el que se denunció que directivos de Wal Mart pagaron 24 millones de dólares en sobornos para conseguir permisos a autoridades mexicanas, la realidad es que la pelea por el predio de La Margarita ya tiene muchos años.

Apenas estamos conociendo el cochinerito que se creó para arrebatarnos a los vecinos ese predio que les pertenece.

Aquí hay dos cosas claras y se debe investigar a fondo.

Primero qué funcionario del Infonavit determinó desconocer el decreto que protegía esos 25 mil metros cuadrados como área deportiva para cederlos en arrendamiento por 15 años a Wal Mart a cambio de un pago mensual inicial de 70 mil pesos.

Segundo qué funcionarios municipales autorizaron las obras y bajo qué condiciones se dieron los permisos para la construcción del centro comercial.

Es obligación del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y del director general del Infonavit, Víctor Manuel Borrás, aclarar la situación y el destino de los 2.5 millones de pesos que ha pagado Wal Mart.

Urgen aclarar el tema y definir si es legal o no el arrendamiento.

** ** *

El procurador General de Justicia de Puebla, Víctor Manuel Carrancá, deberá estar atento a las acciones legales emprendidas por las autoridades judiciales de Veracruz y Tlaxcala porque requieren a Leonardo Tiro Moranchel, dueño de Grupo SITMA, para que pague por los fraudes cometidos en esas entidades.

No hay que olvidar que el dueño de SITMA está preso en el penal de San Miguel en Puebla y siguen los procesos penales en su contra pero todavía no le han dictado alguna sentencia.

** ** *

Salvo su mejor opinión, no le fue muy bien en el debate a Enrique Peña Nieto porque careció de la capacidad de respuesta pronta y coherente a los ataques.

Y ya regresó el verdadero Andrés Manuel López Obrador. El de hace seis años y probablemente así siga en lo que falta de campaña.

Y de Josefina Vázquez Mota está claro que su lucha es por no quedar en el tercer lugar en las elecciones.

En Twitter y Facebook la ganadora del debate fue la edecán que salió al inicio con un vestido blanco.

¿Me equivocó?

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-

plumas&Itemid=137

(Hervey Rivera González)

Péguele al diputado

El título de esta colaboración no pretender ser una alegoría a la violencia contra los legisladores. De ninguna manera. Hace referencia al ya casi extinto juego de feria, que alguna ocasión pude observar, en el que una persona se pintaba el rostro con grasa de zapatos, para asemejarse a un hombre de color y en una agujero de aproximadamente 50 centímetros de diámetro, sacaba su cabeza para esperar ser golpeado por una pelota de esponja del participante colocado a 6 o 7 metros de distancia.

Me refiero más bien a la propuesta del candidato a la presidencia de la república, Enrique Peña Nieto, de la coalición "Compromiso por México" por el Partido Revolucionario Institucional y Partido Verde, sobre "desaparecer" 100 diputados. En 2011 como precandidato mencionó que serían legisladores plurinominales, sobre los que popularmente recae un estigma de que "no tienen la representación del electorado porque no son electos por vía directa". Nada más falso.

Ya como candidato oficial de su partido, hizo mención solo a 100 diputados sin precisar si se refería a representantes uninominales o plurinominales. En el libro que resume sus propuesta de campaña "México, la gran esperanza: un estado eficaz para una democracia de resultados" (Grijalbo Mondadori, 2011), de igual manera hace mención a la propuesta.

Esta es una discusión añeja, que expone magistralmente Israel Arroyo García en el erudito texto "Arquitectura del Estado Mexicano, formas de gobierno, representación política y ciudadanía, 1821-1857 (Benemérita Universidad Autónoma de Puebla e Instituto Mora, 2011). Nuestros representantes del siglo XIX se enfrascaban en discusiones aduciendo motivos económicos y de experiencia: "[Valentín] Gómez Farías repitió los mismos argumentos que Vargas y Zavala y puso énfasis en uno de los argumentos favoritos de la asamblea: la relación entre representación e ilustración. Luego sentenció: ¿para qué se quieren muchos diputados que no sean útiles al congreso?" (Pág. 442)

El tema impacta directamente en la representación política más que en la eficacia y eficiencia que el candidato presidencial intenta persuadir en su propaganda televisiva. Es una propuesta del Ejecutivo que el Legislativo tendrá que aprobar.

En el terreno de las propuestas a un amplio segmento del electorado le resulta atractiva. No olvidemos que desde hace algunos años el comunicador Pedro Ferriz de Con tiene una campaña permanente por "no a los plurinominales" en el que un día sí y otro también, señala la imperiosa necesidad de desaparecer esta figura.

Es necesario que se ahonde más al respecto de parte de los proponentes. En caso de resultar con el triunfo el próximo 2 de julio, ya tendrá la posibilidad de explicarnos cómo pretende llevar a cabo esta medida. Será interesante seguir la reacción de los líderes partidistas y de los diputados en funciones. ¿Se concretará que los legisladores aprueben una reforma contra ellos mismos? ¡Quiero verla!

Coitan

- Las festividades del 150 aniversario de la batalla del 5 de Mayo dividieron a la opinión pública: "inolvidables" y "majestuosas" por una parte; "excesivas" y "elitistas" por otra. Lo cierto es que, lo que se criticaba ayer, hoy se alaba y viceversa. Me hubiera gustado ver un acto más republicano, no obstante se impuso lo aquí expuesto hace una semana: la escenificación de la política.

- El tema de la semana será "el ganador" o "ganadora" del debate. Lástima del formato que no permita un ejercicio real de esta naturaleza, como en otros países. Falta mucho tramo por recorrer en este aspecto. Nuevamente los poderes fácticos doblaron al Estado. Lamentable.

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el Partido Nueva Alianza reflejó ayer su estado natural, de división, porque al evento convocado para ver y

escuchar el debate presidencial no asistieron los del Panal-SNTE encabezados por Leticia Jasso y el resto de maestros dirigentes.

De los advenedizos, llegó al City Express la candidata Silvia Argüello, pero como si no hubiese ocurrido así porque no fue invitada por el Panal-Islas a ocupar un lugar con el resto de candidatos entre quienes no figuraba Víctor Hugo Islas, quien se perdió las fallas técnicas de transmisión que terminó sólo en audio.

:Que si la promoción del turismo implica realizar cambios constantes desde febrero de 2011 del equipo de colaboradores en la Secretaría del ramo, entonces van viento en popa.

El 30 de abril dejó su cargo el director administrativo; en Desarrollo y Publicidad van por su cuarto director, y van por el segundo cambio, cada uno, en el jurídico, en Desarrollo de Productos Turísticos, en Relaciones Públicas, en la Secretaría Particular y en la Secretaría Técnica.

:Que la Subsecretaría de Promoción Turística aún se encuentra acéfala, así como una docena de analistas.

Se trata de una rotación muy alta en una dependencia de menos de 70 empleados.

:Que el presidente municipal de Tlachichuca, el alcalde "favorito", Jonathan Collantes Cabañas, violó una disposición del Consejo Distrital del IFE en el Distrito 8 de Ciudad Serdán, quien había sorteado entre candidatos la asignación de estructuras oficiales para publicidad electoral.

Pese a la disposición del IFE, policías municipales le impidieron al equipo de la candidata priista Ana Isabel Allende Cano fijar propaganda en el anuncio panorámico para favorecer al panista, el candidato "chapulín", Inés Saturnino Ponce López.

:Que pueden ponerse de acuerdo en otras cosas más, en beneficio de los ciudadanos, el gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. Ambos acordaron instituir el Festival Internacional 5 de Mayo y lo podremos apreciar cada año, en favor de la historia, el arte, la cultura y el turismo.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146706>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

La derrota: Josefina, Morelos y Jalisco

En el panismo poblano reina el desánimo porque la campaña presidencial de Josefina Vázquez Mota no corresponde a la de un partido en el gobierno.

El efecto negativo, advierten, llegará a los estados de Jalisco y Morelos donde se perderán las plazas, excepto Guanajuato, correspondientes a los comicios concurrentes. Del gobierno del Distrito Federal, ni "pío".

En Puebla sigue sin aparecer con vigor y fuerza la imagen de Vázquez Mota y sólo unos cuantos candidatos, de "Para seguir Transformando Puebla", tienen todo el respaldo económico.

Una derrota en los cuatro distritos electorales de la ciudad capital y los principales del interior del estado, de los 16, calificaría la aceptación al giro de la campaña electoral, colgada de los logros del gobierno de la alternancia.

A diferencia de otras elecciones federales, presidenciales y legislativas de 2006, por ejemplo, los candidatos panistas enfrentan la peor sequía financiera y material para hacer proselitismo.

Uno de los candidatos albiazules comentó, con cierta angustia, la aportación institucional del partido de escasos 200 mil pesos y un kit de propaganda con 100 piezas de playeras, gorras y otros promocionales.

La capacidad financiera y material entre los 16 candidatos de Acción Nacional a diputados y de las dos fórmulas al Senado, son de verdadero contraste.

Militantes del Partido Acción Nacional tiene la percepción de que la apuesta por hacer ganar a Javier Lozano Alarcón se apoya en la estrategia obcecada de impedir el triunfo de la priista Blanca Alcalá Ruiz.

A la expresidenta municipal no la quieren como ganadora de la elección al Senado porque se convierte en un dolor de cabeza para la sucesión gubernamental.

Otros panistas más ven con recelo la apuesta de hacer ganar a candidatos en varios distritos porque les ofrecido las presidencias municipales para el periodo excepcional de 4 años 8 meses: Vázquez, Garcilazo, Lorenzini, Inés, Amador, entre otros; falta que la base albiazul los deje pasar.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146704>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Lo bueno, lo malo y lo feo del 5 de mayo...

En memoria de Rafa Valerio (q.e.p.d.); Dios te guarde, hermano.

El 5 de mayo pasado es, sin duda, una fecha que pasará a la historia de Puebla por diversas causas, buenas, malas y, sobre todo, feas.

El motivo principal fue el festejo del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, así como todo lo que representa para los poblanos y para el resto de los mexicanos, y por lo emblemático que resultó el trabajo ejecutado -en torno a la celebración- por el gobierno de **Rafael Moreno Valle Rosas** y el presidente municipal de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**.

Otro motivo, no menos importante para resaltar la fecha, tiene que ver con la gran fiesta que organizó la administración estatal para celebrar el triunfo del Ejército de Oriente, comandado por el general **Ignacio Zaragoza**, sobre los poderosos franceses, en aquella épica Batalla del 5 de Mayo de 1862.

Lo bueno del pasado 5 de mayo fue mucho y muy variado:

- La inauguración de las obras comprometidas por el mandatario estatal, tales como el Paseo Río Atoyac y el Ecoparque Metropolitano Puebla.

- La inauguración de la Academia Nacional de Formación y Desarrollo Policial.

- El Viaducto "Ignacio Zaragoza" con el Boulevard Héroes del 5 de Mayo.

- El Museo Interactivo "Rafaela Padilla".

- El mirador emblemático La Concordia y el lago artificial.

- El magno Desfile del 5 de Mayo

Fueron muchas las obras -de calidad- que el actual gobierno poblano estrenó el fin de semana pasado, las cuales derivan en un gran beneficio para los poblanos. La entidad, tal y como lo prometió el gobernador, Moreno Valle, se está transformando y progresando.

El lado bueno del 5 de mayo, allí quedó y nadie puede refutarlo.

Sin embargo, la histórica fecha, también, tuvo su lado malo, hay que reconocerlo:

- La seguridad en el centro histórico de Puebla fue extrema, molesta. Se apostaron, incluso, francotiradores en las azoteas de algunos inmuebles.

- Se provocó un caos vial y ciudadano en la capital poblana.

- La mayoría de los eventos del 5 de mayo fue VIP y se exigió una acreditación o gafete que únicamente portaron invitados especiales.

- Los ciudadanos de a pie se quedaron fuera de los eventos de gala.

- El Desfile del 5 de Mayo, el evento más importante, fue visto y no visto por muchos.

- Los partidos y sus candidatos aprovecharon la multitud del desfile para hacer propaganda política y electorera.

- Por el sobrecupo, el Estado Mayor Presidencial evitó el ingreso de personas al desfile, quienes, incluso, portaban pase especial.

- Empresarios, familiares de funcionarios, líderes sociales y demás se quedaron con las ganas de ver el desfile, insisto, por el sobrecupo.

- Quienes disfrutaron más y mejor del esperado desfile fueron los funcionarios federales, estatales, municipales, así como los representantes de los tres Poderes del Estado. Lo mismo ocurrió con invitados de otros estados y países.

- Los medios de comunicación nacional gozaron de lugares, también, VIP.

- Los boletos para ingresar a eventos, como la representación de la Batalla de Puebla en la Zona Militar, se distribuyeron a cuenta gotas. Siempre se distinguió a los invitados, los VIP y el resto.

- Otro punto malo del 5 de mayo fue la suspensión de la Feria de Puebla. Y es que de no haberla suspendido, quienes no lograron ver el desfile podrían haberse trasladado al recinto que se mantuvo cerrado.

- La granizada y la intensa lluvia echó a perder el concierto de Marc Anthony, programado en el Cuahtémoc.

- Eso sí, el concierto VIP, denominado, "Puebla, Orgullo de México", transmitido en cadena nacional, se llevó a cabo completo y con un retraso que perjudicó aún más el evento de la zona de los estadios.

- Al acto televisado sólo se invitaron a personas VIP. No se regalaron entradas, ni se invitó al grueso de la población.

- El enfado de la gente fue, tal vez, el lado más oscuro del 5 de mayo. Muchos, quienes tradicionalmente asisten al desfile y se quedaron sin verlo, protestaron como pudieron y saturaron las redes sociales con sus quejas, principalmente en Twitter.

Empero, el 5 de mayo, además, tuvo su lado feo, el negro; sin duda, el peor de todos.

Y es que la madrugada del sábado falleció en un accidente vial el reportero y jefe de Información de Tele Fórmula, **Rafael Valerio Rosas**.

Ex colaborador de El Sol de Puebla, fotógrafo profesional, ex Ángel Blanco, ex jefe de Prensa del Instituto Municipal del Deporte, futbolista, amigo, padre de dos niños, el primogénito de su familia, Rafa Valerio, siempre saludó con una sonrisa en su rostro.

Muy emotiva fue su despedida, su velorio, su sepelio.

Amigos, familiares, compañeros de trabajo y de su afición por las motocicletas, lo acompañaron a su sepulcro, no a decirle adiós, sino hasta siempre.

Sólo te nos adelantaste, amigo.

¡Buen viaje!

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?Posdata--Lo-bueno,-lo-malo-y-lo-feo-del-5-de-mayo...&id=1899>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Festejos del 5 de mayo dejaron más agravios que satisfactores

A l final, el festejo del 150 aniversario de la batalla del 5 de mayo dejó más agravios que satisfactores; más expectativas no cumplidas que proyectos concretados. Y es que hay una larga lista de yerros y atropellos que dieron un matiz gris a la larga lista de actividades que se llevaron acabo el pasado fin de semana, que van desde los cuestionamientos de que se destruyó el patrimonio histórico de la ciudad, hasta la exclusión clasista que hubo de la gente del desfile y los espectáculos artísticos, y el oneroso gasto que se realizó, del cual todavía se ignora la cifra definitiva, pero es mucho más dinero de lo que se destina para resolver problemas básicos de la población. Aunque el mayor cuestionamiento es: que el elevado gasto de los festejos –que se estima que sería de 3 mil millones de pesos, tomando en cuenta la inversión en obras–, los atentados contra el patrimonio cultural y histórico, junto con la realización de trabajos de infraestructura a marchas forzadas, se hizo con el único objetivo central de posicionar al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas a nivel nacional, como parte del proyecto de que pueda aspirar a ser candidato presidencial dentro de seis años. Es decir, se antepuso un beneficio político personal y no de impacto social.

La cuestión fundamental ahora es preguntarse: ¿cuál es el impacto obtenido de los festejos para Rafael Moreno Valle y su gobierno?

Tal parece que el impacto esperado no se logró. Por un lado llamó la atención la actitud del presidente Felipe Calderón Hinojosa, quien en los dos días que estuvo en Puebla, hizo algunos comentarios mesurados, someros, casi casuales, de la obra pública de Moreno Valle; pero nunca realizó una definición altisonante, elogiosa, prolongada, a favor de los proyectos del gobernador.

En cambio el mandatario federal aprovechó la coyuntura –por la inauguración de la Academia Nacional Formación y Desarrollo Policiaco y la ceremonia de la jura de los cadetes– para salir en defensa de su guerra contra el crimen organizado, dejando a un lado los temas locales para insistir que su gestión actuó por la vía correcta.

La única vez que Calderón mostró beneplácito con el trabajo de Moreno Valle, fue cuando destacó que es uno de los pocos gobernadores que ha cumplido con la certificación de los mandos policiacos, que al final, es un mandato de ley y no un asunto de voluntad política.

Dicho comportamiento del jefe del Poder Ejecutivo federal sería una muestra de que Felipe Calderón pudo haber tomado una sana distancia de un gobernador que pese a haber llegado al poder como panista, mantiene una pésima relación con Acción Nacional.

Un segundo aspecto es que Rafael Moreno Valle quería impactar a la ciudadanía con festejos diferentes, más espectaculares que los habituales. Sin embargo acabó fracasando por el yerro de impedir que miles de personas llegaran al desfile, por reducir la participación de escuelas en la parada cívica, en maltratar a la gente que acudió al espectáculo nocturno en el estadio Zaragoza, en donde se mojaron, no estaban los artistas que iba a ver y fueron objeto de agresiones de cuerpos de seguridad.

Si se quiere mostrar una diferencia fundamental entre los festejos del centenario de la Revolución y bicentenario de la Independencia, con el 150 aniversario de la batalla de Puebla, es que en los primeros el gobierno federal tuvo el tino de hacer espectáculos abiertos a la población, lo cual permitió una asistencia superior a la que siempre se tiene en el desfile del 16 de septiembre. En cambio, en Puebla fueron más los excluidos los que pudieron ver los espectáculos tipo *hollywoodense*, por los cuales se pagaron millonarias cantidades con fondos del erario.

Ese comportamiento de excluir y maltratar a la gente no fue producto de la negligencia de algún mal organizador, sino es parte del sello distintivo del actual gobierno estatal que siempre se quiere mostrar duro, autoritario y alejado de la gente.

Un tercer aspecto que ensombreció la conmemoración fue el debate de los candidatos presidenciales ocupó la mayor atención de la opinión pública nacional, junto con los recientes hechos de violencia en Veracruz, Sinaloa, Tabasco y el Distrito Federal. Mientras que los festejos del 5 de Mayo quedaron como un tema de moderada

atención por parte de los principales medios de comunicación nacionales, que es donde se quería tener el mayor impacto por parte del gobierno morenovallista.

Al final se pueden sacar dos conclusiones:

Así como se desarrollaron los festejos, tal parece que a Moreno Valle le va pasar lo mismo que Emilio González Márquez, el llamado *góber piadoso*, quien sostenía que la organización de los Juegos Panamericanos de 2011 lo iban a catapultar para pasar de ser mandatario de Jalisco a candidato del PAN a la presidencia. Eso no ocurrió. Dicho acto deportivo generó un alto costo económico al erario tapatío y el mandatario panista no logró ser más conocido por la opinión pública nacional.

Al parecer hay un error de cálculo político del gobierno de Moreno Valle Rosas, ya que su mayor apuesta de proyectos de obra pública se ha constreñido al tema del festejo del 5 de mayo. Pero luego de esta fecha vale la pena preguntarse: ¿Qué sigue?

Todo indica que el mandatario en los próximos meses no tendrá la misma capacidad de desarrollar "mega obras" que le ayuden a seguir construyendo su imagen pública con impacto nacional; a menos que recurra al endeudamiento para emprender nuevos planes de infraestructura, lo cual lo llevaría a contradecir su principal mensaje del primer año de gobierno de que podía hacer grandes proyectos sin pedir un peso prestado.

Perdió Vázquez Mota

En el debate de los candidatos presidenciales de ayer por la noche hubo tres ganadores y una sola perdedora: Josefina Vázquez Mota, quien no logró el esperado despegue de su campaña para alcanzar al aspirante priista Enrique Peña Nieto.

Una breve evaluación del debate indica: Enrique Peña Nieto fue el más golpeado, pero logró responder a los ataques.

Andrés Manuel López Obrador consiguió polarizar con el PRI, fue contundente con sus ataques y se mantiene en la pelea por la presidencia de la República. Sin contar que es el único que logra salirse de las propuestas convencionales de *PRIAN* y el Panal.

Gabriel Quadri logró el objetivo de ganar unas pocas simpatías para que el Panal no pierda el registro nacional. Aunque nunca logró llamar la atención de sus contendientes. Nadie perdió el tiempo contestando a los constantes disparates que pronunció.

A Josefina Vázquez Mota le faltó combatividad, gracia, ingenio y, sobre todo, imaginación, ya que al final no cumplió con la promesa de que iba a demostrar "por qué es diferente a los demás". Todos vimos a la misma candidata insegura de siempre.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/festejos-del-5-de-mayo-dejaron-mas-agravios-que-satisfactores_id_7237.html

(Editorial)

Pasado el festejo

Los festejos del 150 aniversario de la batalla del 5 de mayo han culminado, y con ellos también la etapa de construcción de obras de infraestructura e imagen para la ciudad de Puebla.

Lejos de apasionamientos, se puede decir que el saldo de estas celebraciones no es del todo positivo, porque muchos de los trabajos, particularmente en materia de infraestructura, se entregaron incompletos, no hubo claridad en el ejercicio presupuestal –pues no se sabe con precisión de qué partidas salieron los recursos para actos y obras–, se excluyó a grupos representativos de la gesta histórica, como los descendientes del Sexto Batallón de la Sierra Norte, y se marginó a la mayoría de la población.

El tiempo y el uso dirán si las obras entregadas por el gobierno estatal tienen la calidad y funcionalidad pregonada desde la oficialidad; la observación que hagan especialistas sobre la zona histórica de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe dará una idea sobre los perjuicios causados por intervenciones que, al parecer, sólo fueron hechas con la intención de sacar lustre a como diera lugar, incluso a costa de la preservación de objetos invaluable.

Pero lo que sí es un hecho palpable y a todas luces un acto de autoritarismo, fue la exclusión de miles de poblanos del desfile cívico-militar, pues aunque es un hecho que muchos acuden a observar esa parada más como una tradición que para honrar un hecho heroico, no hubo respeto a la costumbre colectiva, y lo mismo sucedió con las actividades de la feria y el palenque en la principal fecha de todas las celebraciones.

Se debe entender que los cambios, si son para bien, deben ir acompañados y sancionados por la gente, si no, no tendrán ningún futuro y quedarán en la historia de la sociedad sólo como pasajes indeseables de recordar.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pasado-el-festejo_id_7234.html

(Primera Columna/Oscar López)

- **Peña Nieto, no dejó pasar nada**
- **Josefina y AMLO contra el puntero**
- **Quadri, bien pero...**

Tal y como se esperaba, este primer debate estuvo centrado en los ataques a Enrique Peña Nieto por parte de Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota, mientras que Gabriel Quadri supo utilizar el momento para darse a conocer y parecer como sensatez lo que en realidad fue la grandiosa oportunidad para que el Partido Nueva Alianza alcance a conservar su registro como partido político.

La constante en las redes sociales fue que Andrés Manuel López Obrador es lento verbal y mentalmente, donde su discurso ya no convence como antes, mientras que Josefina Vázquez Mota se esforzó, pero no logró superar el sonsonete que la hace aparecer como si estuviera declamando en un concurso de secundaria y que no cesó en ningún momento de atacar a quien las encuestas dan como puntero. La misma estrategia de Andrés Manuel López Obrador.

En el manejo de los tiempos, Josefina Vázquez Mota fue la peor, en más de 5 ocasiones se quedó sin audio porque rebasó los dos minutos establecidos para cada intervención y no logró recuperar la gran diferencia que aún prevalece entre ella y el candidato del PRI Enrique Peña Nieto.

En cuanto a la producción televisiva del debate, la calificación fue pésima: terrible manejo de cámaras o lo que los expertos llaman el switcheo, es decir hacían tomas de la moderadora cuando alguno de los 4 presentes continuaba hablando.

Peña Nieto respondió a Josefina Vázquez Mota y no dejó una sola, y acusó a la candidata azul de lucrar políticamente con la muerte de la niña Paulet que enlutó a una familia, asunto que por cierto, nadie más retomó. Tampoco dejó pasar los señalamientos de Andrés Manuel cuando aseguró que el PRI y el PAN ahora se las arreglan para simular un cambio en la Presidencia de la República, cuando el PAN y el PRD se unen para atacar al candidato del Tricolor.

Peña Nieto asestó un buen golpe a Vázquez Mota que no pudo explicar su ausentismo en la Cámara de Diputados donde no acudió en 6 de cada 10 sesiones, señalamiento que por cierto ya se lo había su compañero panista Santiago Creel en aquel debate entre panistas donde también participó Ernesto Cordero.

Andrés Manuel también se fue contra los medios de comunicación, en específico contra las dos grandes televisoras, pero que en muchos momentos de sus participaciones se le vio otra vez atrapado en aquella lucha que lo dejó en el camino hace 6 años.

Al final, Enrique Peña Nieto salió muy bien librado; Andrés Manuel López Obrador rebasó a Josefina Vázquez Mota quien terriblemente va en picada y Gabriel Quadri, no era en ningún momento foco para descalificar y esta posición la supo aprovechar bien para, insistimos, garantizar el registro del PANAL.

CONFETI...Sin duda la que se llevó la noche fue la edecán con ese super escote que despertó la atención de los televidentes...ni hablar, noche de ataques, propuestas y contoneos...un reconocimiento a Alan Núñez campeón de dobles del torneo de tenis Jitic-Cotec, torneo internacional donde un poblano pone en alto el nombre de nuestro Estado...y a su papá, nuestro amigo Enrique Núñez, un abrazo.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4445

(Juicio/Mauro González Rivera)

“COCO” MURAD, NO SUPO COMO SE DIO SU CANDIDATURA A EDIL

Como lo prometido es deuda, va el comentario ofrecido en relación a los hombres del poder que son los que llegado el momento deciden por sus “delfines” a los cargos de elección popular. Algo de lo que ya he publicado y forma parte del anecdotario político que escribo, me correspondió vivir en mi tiempo. Fue durante el gobierno de GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES (1981-1987), a quien le tocaron las decisiones para elegir a los presidentes municipales de su sexenio que fueron VICTORIANO ALVAREZ GARCIA y JORGE MURAD MACLUF. En ambos casos, por mi función de comunicador oficial fui testigo y actor de esos procesos, pero el vivido con mayor intensidad fue el del presidente municipal MURAD MACLUF, porque resultó inédita mi participación, y él, hasta su muerte el día 9 de agosto de 1986, jamás conoció como se dieron los prolegómenos de su precandidatura.

En el año 1983, mes de noviembre, se darían las elecciones intermedias del gobierno, por lo que el mandatario en turno buscaba cerrar su sexenio con presencia y fuerza. Por lo tanto, la decisión sobre el municipio capital del estado cobra principal interés y denotada relevancia. Desde luego, cuenta el resto de los ediles que son 216 amén de la integración de la legislatura que forma parte de la estrategia.

Un día, don GUILLERMO, al término del acuerdo acostumbrado en su despacho de Casa Puebla, me cuestionó

sobre los priístas que aspiraban a suceder a VICTORIANO, por lo que emití algunos nombres que, desde luego, sin desdeñarlos, entendí que no eran de su agrado. ¿Qué me dices de "Coco" MURAD, no suena?, preguntó. "Señor gobernador, el hombre fuerte de su gobierno, como lo comentan, cubre una cartera de importancia, como la Secretaría de Finanzas y que seguramente usted no lo distraerá de sus funciones", mi respuesta.

SÁNCHEZ ANDRACA EL PRIMERO QUE HIZO COMENTARIOS

Observador como es, sin agregar comentario alguno sobre lo que yo le expuse respecto del profesor MURAD, me recomendó la primera tarea: "mira, con los amigos columnistas de confianza, ve filtrando el nombre del Secretario de Finanzas. Que no lo pongan en primer lugar. Que lo coloquen en el tercero o cuarto. Ya veremos después".

Entendida la jugada, pero con la discreción del caso, pensé en visitar al colega GABRIEL SÁNCHEZ ANDRACA, director del periódico "Cambio" y autor de la columna "Pulso Político", por dos motivos trascendentales: ser amigo del gobernador, que le guardaba y le guarda especial estima y porque el guerrerense "traca-traca", llegado a Puebla de Chilapa, había sido alumno del profesor JORGE MURAD MACLUF en el Centro Escolar FRANCISCO I. MADERO, de Ciudad Serdán,

El columnista escuchó el planteamiento que le formulé, pero mostraba resistencia para comentarlo. Finalmente aceptó y ahí nació la primera mención, la que desde luego preocupó al maestro MURAD al grado de localizar a GABRIEL para invitarle un café en sus oficinas, donde por todos los medios buscó saber de donde prevenía "tan descabellada información".

"GABRIELAZO, tú conoces a GUILLERMO, por favor no lo vuelvas a hacer, porque va a creer que me estoy promoviendo sin su autorización, además de que no quiero nada que me vincule a ese proyecto electoral. Yo estoy a gusto trabajando en este lugar cumpliéndole al gobernador", dijo al periodista con la certeza de que no lo volvería a mencionar.

En fin, al paso de los días, y ante la repetición de los comentarios de otros colegas, MURAD me llamó a sus oficinas para preguntarme si tenía alguna pista de donde prevenían esas informaciones. Desde luego le dije desconocer y que también estaba sorprendido. El Secretario de Finanzas notoriamente preocupado, dijo: "cuídame MAURAZO. No quiero causar ningún problema a Guillermo". A falta de espacio concluyo con lo siguiente: MURAD fue el candidato a la presidente municipal (1984-1987). Realizó un buen gobierno. Murió el 9 de agosto de 1986, cuando estaba a 6 meses de culminar su mandato. Nunca supo como se fraguó su candidatura. El gobernador estuvo enterado paso a paso del asunto. "Se fue un amigo, un hombre honesto y un excelente funcionario público", dijo.

CANDIDATOS DEL PRI DEBEN DAR LA CARA POR PEÑA NIETO

"Aquellos candidatos del PRI que simpatizan y guardan relación amistosa con sus adversarios en lucha por cargos de elección popular de otros partidos, deben entender primero que nada que, como actores de una difícil contienda electoral, están obligados a defender la causa principal que significa su candidato a presidente de la República ENRIQUE PEÑA NIETO", me comenta el politólogo ARMANDO DÍAZ ARTEAGA, al tiempo de agregar lo siguiente: "Mira, no es posible que el candidato del PRI se convierta en un contestatario de las agresiones verbales de sus adversarios en contienda, porque él ha manifestado no responder a ellas, porque su función no es la de entablar un pleito de lavaderos, sino de llevar en la mano programas y propuestas a favor de todos los mexicanos, como lo hace en sus giras, incluso, firmando compromisos. Pero esto no impide que los candidatos a diputados federales y senadores de la República de todo el país, tomen al toro por los cuernos y respondan a los ataques en auténtica defensa de su presidenciable PEÑA NIETO", agrega.

Experimentado en política electoral el veracruzano radicado en Puebla desde hace muchos años y cercano colaborador en procesos con delgados del tricolor de la talla del desaparecido MARIO VARGAS SALDAÑA, asegura que a los ataques que profieren los adversarios por todos los medios, debe dárseles seguimiento sin tregua y, sin necesidad de agredirlos verbalmente, dar respuestas con acciones que sustenten la capacidad para gobernar de su candidato a la primera magistratura de la Nación", culmina.

LETICIA MONTAGNER Y "LA INFORMACIÓN QUE DESPIERTA"

"La Información que Despierta", es el lema con el que opera a partir de hoy el nuevo noticiero de ABC Noticias, primera emisión, que desde las 6.00 y hasta las 9.00 horas transmitirá por el 1280 de AM, de lunes a viernes la experimentada comunicadora LETICIA MONTAGNER, quien formaliza su debut este amanecer.

Desde luego la presencia de la periodista no es ajena al auditorio poblano porque una primera etapa la tuvo en la misma empresa radiofónica de "El Sol de Puebla", conduciendo el programa "Mujeres, la Revista Familiar", que cortó su marcha por los ajustes de programación comprometidos a nivel nacional. Colabora en el Sistema de Comunicación oficial (SICOM Radio FM) con el programa "Perfiles Poblanos" donde cada semana participa con reportajes y entrevistas especiales cada semana.

Leticia: mi solidaridad de siempre en estos tus momentos estelares de la comunicación.

A CUENTA GOTAS

En asuntos de la comunicación, FERNANDO ALBERTO CRISANTO CAMPOS, llena el espacio matutino como conductor de noticias de Televisión de Puebla (SICOM). Desde el inicio de su carrera periodística, Fernando ha tenido preferencia por la radio y hoy cubre una nueva experiencia a través de la televisión, sin menoscabo de seguir su labor en el medio impreso "Puntual" del que es director. ¡Felicidades!... Del equipo de comunicación de BLANCA ALCALÁ RUIZ, hay que señalar que sufrió bajas importantes con la salida de LETICIA GARCIA POLO, quien pasó a conducir las tareas de prensa del candidato a Senador de la República por el Movimiento Progresista MANUEL BARTLETT DIAZ, en tanto GEMA AGUILAR y, su ex secretario particular, ex director del DIF y ex titular de Desarrollo Social, VÍCTOR SÁNCHEZ TRUJILLO, pasaron a formar parte del partido Nueva Alianza... Tras solamente unas semanas de haber estado al frente del periódico "El Heraldo de Puebla", su director MAURICIO AGUILAR, tiró la toalla y ahora la encargada de atender la redacción es DALIA PATIÑO GONZÁLEZ, trabajadora del área de dirección desde hace varios años, mientras la empresa decide si nombra nuevo director o se queda como esta. Desde su fundación (4 de julio de 1966), "El Heraldo de Puebla", ha estado bajo la tutela de los siguientes directores: Efraín Llano Mondragón, Mauro González Rivera, José García Juárez y Sergio Reguero Placeres, en la etapa de los señores ALARCÓN, mientras que Pablo Ruiz Meza, cubrió la dirección en el espacio que le correspondió como propietario a JOSÉ GUTIÉRREZ VIVÓ, mientras que bajo el mando de RICARDO HENAINÉ MEZHER, han sido directores Arturo Luna, Raúl Torres Salmerón, Felipe Flores Núñez, Moisés Sánchez y Mauricio Aguilar, quien acaba de irse.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4443



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Ecos del debate

Ayer pudimos escuchar las propuestas de los candidatos a la presidencia de la República.

Llamó mi atención la capacidad de Gabriel Quadri de la Torre, candidato del Panal, quien me pareció que fue el que más ganó por ser un verdadero desconocido que tiene visión empresarial-académica.

Quadri lamentablemente es empleado de la mujer más corrupta de México: Elba Esther Gordillo Morales, líder moral del SNTE.

Fue evidente que quien más ataques recibió fue Enrique Peña Nieto, candidato del PRI, a quien las encuestas ubican con una ventaja sobre sus contrincantes.

De López Obrador llama la atención su resentimiento, el doble discurso que tiene, la falta de propuestas que convenzan y el cinismo de venderse como un hombre que acabará con la corrupción cuando en horario estelar hace años exhibieron a su gente recibiendo dinero producto de lo que tanto dice odiar.

La que menos entró al terreno de las acusaciones fue Josefina Vázquez Mota, candidata que tiene muy estudiados los gestos y hasta las expresiones.

Y quien de plano no dejó de responder cada una de las acusaciones en su contra fue Enrique Peña Nieto, candidato del PRI que se preparó para contestar todo.

Más allá de lo que se dijeron, en nada abona que conviertan ese tipo de eventos en donde uno quiere escuchar propuestas y no acusaciones de todo tipo.

Me deja un desagradable sabor de boca el que los políticos se basen solo en las acusaciones y no en las propuestas.

No abonan en nada.

El futuro del morenovallismo

Después de los festejos realizados por el morenovallismo, Puebla vivirá nuevamente su realidad.

Hay que reconocerle al gobernador Moreno Valle que como buen estadista sabe darle al pueblo pan y circo.

Lo hizo y la gente se lo agradeció.

Por ahora, el gobernador Moreno Valle se dedicará de tiempo completo a operar para las campañas de sus candidatos que tiene en el PRI, PAN y el Panal.

Después, preparará todo tipo de cambios en el Instituto Electoral, pues necesita un instituto que sea de él y a donde prepare la elección intermedia para la alcaldía.

Ahí comenzará la prueba de fuego para el gobernador poblanero, quien para ese entonces estará más acotado, pues se ha desmarcado de los candidatos presidenciales.

Ese es el futuro del morenovallismo, el cual en el próximo sexenio (gane quien gane), ya no traerá a tantos funcionarios federales que han desfilado aquí.

Y es que simplemente no hizo compromisos con nadie más que con su mentora política Elba Esther Gordillo.

Y eso no creo que le ayude mucho.

No quieren a Juan Cesin Musi

Don Fabian:

En la Dirección General de Gobierno, estamos sorprendidos, porque el Director Juan Cesin Musi, junto con el Lic. Roque alias "alushe", están haciendo una lista donde apuntan a los compañeros que quieren dejar sin trabajo, se parece al tío Gamboin anotando a sus sobrinitos, pero en esto es para mal, cuando lleva su saco colorado ya hasta miedo da!

Ojala que ya llegue desayunado porque es molesto tener que ir por su cocol y colorado para su atole, no es restaurante y no somos meseros.

Saludos.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01



(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)

Las fiestas de Puebla

Estoy triste, frustrado, decepcionado, molesto, enojado por el desfile conmemorativo del 5 de mayo.

Todavía tuve suerte, al seguirlo por televisión. Unos amigos pretendieron ir a Los Fuertes para presenciar el espectáculo. Caminaron varios kilómetros y no vieron siquiera una bandera o la sombra de un carro alegórico.

Primer error grave: cambiar el recorrido de la manifestación de su trayectoria tradicional, por el boulevard de los héroes del 5 de mayo a la zona del mausoleo de Zaragoza, allá arriba, cerca de Loreto y de Guadalupe. Evidentemente, **por razones de seguridad, la nueva ruta era mejor**, y más sencilla de cubrir. Hablo evidentemente de la seguridad de don Felipe y de don Rafael, la de los demás nacos importa muy poco.

Segundo error grave: cerrar la Feria en la fecha más importante. Quienes han asistido habitualmente a esa fiesta recuerdan perfectamente cómo los chavos y las chavas llegaban después de desfilan, sudorosos, pandrosos, felices de la vida, para gozar de lo que ahí se ofrecía. Una vez más, razones de seguridad. La seguridad de don Felipe y de don Rafael, la de los demás no tiene porqué tomarse en cuenta.

Tercer error grave (para quienes sufrimos la transmisión por televisión): después de tantos años, ¿aún no ha surgido en Puebla **alguien que pueda narrar como Dios manda un desfile**? Por una parte, Mari Loli Pellón, con un atuendo que le ha de haber costado un dineral y que no lucía en lo más mínimo. Es más, blanco... ¿para la tele? Enfrente, Carlos Martín Huerta, muy buen informador, pero pésimo cronista.

En los dos canales, varios "asesores", militares en TV3 (el gremio es conocido por su falta de destreza en la oratoria), "especialistas" en Sicom (perdón Puebla TV). En ambos casos, una serie interminable de lugares comunes, de datos innecesarios, de "conversaciones" fingidas, de rollo sin ton ni son... inútil pues.

Los de Televisa en un estudio improvisado (no logré ubicar su locación) con sillones de la sala de la señora. **Carlos Martín y su gente de pie**, frente a la estatua de don Ignacio, con el sol a plomo. Me solidarizo con la incipiente calva de mi amigo Eduardo Merlo que debió sufrir alguna insolación.

Regreso al "antes". **El desfile, esencialmente de estudiantes, salía de Plaza Dorada y llegaba a la China Poblana** en donde los muchachos rompían filas, se aflojaban la corbata o el disfraz que les había tocado y se trepaban al cerro. Ahí, se echaban dos o tres tacos (adquiridos en el comercio ambulante), un chesco y entraban (a menudo con descuentos interesantes) al recinto de la Feria. Ahí, a echar relajo toda la tarde, a gastar su poca lana (para regocijo de los comerciantes) y a pasarla bien... Este año, ¿qué opción tuvieron los jóvenes?

Cuarto error grave: dejar la **organización de los festejos en manos de personas que no conocen Puebla**. El desfile del 5 de mayo es una tradición profundamente poblana (sus orígenes y su justificación no vienen al caso en este momento) es ilógico, inmoral, insultante, dejarlo en manos ajenas. Quien vive en Puebla y quién vive Puebla sabe lo que significa el 5 de mayo para nuestra ciudad. Para los demás, es solo una fiesta nacional adicional en el calendario.

Dicen algunos que **este fin de semana es el principio de la carrera hacia el 2018**. Permítaseme decir que fue un muy mal inicio. Con errores graves (muy graves): solo apunté cuatro. Aún quedan varios años para corregir.

En cuanto al **señor Presidente**, agradecemos su visita, pero, ¿no tiene nada que hacer? **Dos días de vacaciones en Puebla se me hacen muchos.**

<http://www.poblnerias.com/noticias/2012/las-fiestas-de-puebla>

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Un orgullo de México

Muchos se preguntan ¿y después del 5 de Mayo qué sigue?

Con relación a lo que ofrecerá el gobierno del estado, la respuesta es simple: seguir trabajando con esa misma constancia y consistencia que demostró en 15 meses que es posible un gobierno eficaz y eficiente capaz de cerrar la página negra del pasado y dar pie a un sentimiento generalizado: ser orgullosamente poblano.

No hace mucho y a un buen número de paisanos le daba pena presentarse en otra entidad federativa, cuando le preguntaban su origen, como poblano. De inmediato le respondían con burla qué si era "precioso". Y por ese rumbo iban los chistes de mal gusto que obligaban a negar lo que quienes nacimos aquí y aquellos que decidieron ubicar su residencia y a sus familias en estas tierras es la grandeza y generosidad de Puebla, fundada con un concepto señorial y con un empuje que en momentos ha sido la envidia incluso de la capital del país.

Revertir esa tendencia y colocar a la capital y a la entidad, del mismo nombre, en el escenario nacional e internacional se planteó como una tarea indispensable si en verdad lo que se pretende es abatir los dramáticos índices de marginación, pobreza, inversión, corrupción, desarrollo social, y en general establecer políticas públicas que mejoren las condiciones y permitan al estado ser en todo uno de los primeros en el país.

La Batalla de Puebla y la celebración de 150 años era una fecha estratégica que se aprovechó para dar un giro de 180 grados y demostrar que los poblanos podemos superar las adversidades.

Históricamente está escrita la Batalla de Zaragoza con tinta indeleble en la memoria de México, como dijo el presidente Felipe Calderón en el Fuerte de Guadalupe la noche del sábado, agregó: "Está grabada en el corazón de cada una y cada uno de nosotros.

Aquí, en el Fuerte de Guadalupe, emblema de patriotismo, el General Ignacio Zaragoza y el bravo Ejército de Oriente, le dieron al mundo una lección de coraje, de orgullo, de dignidad".

Era la oportunidad no solo para hacer una gran fiesta, que lo es todavía, sino para marcar un rumbo nuevo que deseamos y exigimos a la autoridad sea de bienestar y progreso.

Desde distintos puntos de la ciudad se observaron los fuegos pirotécnicos la noche del sábado y hubo avenidas, a la hora que se lanzaron, los automovilistas se detuvieron para observarlos. Era el reflejo de una celebración que es especial, porque Puebla estaba conmemorando y si algo caracteriza a la cultura nacional son nuestras fiestas, aunque se le indigesten a los amargados.

"Hoy, dijo el Jefe de la Nación, festejamos el triunfo de la República sobre el Imperio, la victoria de la Patria sobre el invasor, celebramos la Gesta Heroica de Puebla, pero, sobre todo, amigos y amigos, celebramos a México como Nación".

Porque no solo fue la fiesta de esa noche, que tuvo trasmisión de televisión nacional e internacional en Estados Unidos, dos cadenas hispanas transmitieron todos los detalles, sino que se inauguraron obras emblemáticas que en el pasado ni siquiera fueron concebidas y cuando las empezaron muchos las daban como imposibles de realizar en tiempo y forma. Cumplieron las instancias de gobierno involucradas y las empresas contratadas para ello. A partir de ayer sirven a la vida cotidiana de cientos de miles de poblanos.

La inversión en educación y salud también es tangible con una serie de medidas que como ejemplo se traducen en 680 millones de pesos en la biblioteca más grande que hay en el estado y la conclusión del estadio universitario, ambos en la Universidad Autónoma de Puebla, además del moderno hospital de Tecamachalco.

El plan estratégico de políticas públicas, a través de obras y programas está dando resultados y todo con base en acuerdos donde todos los actores políticos y sociales están incluidos. Puebla se ha convertido en un ejemplo de que la alternancia con objetivos es posible y benéfica.

No faltarán los críticos, sus voces se escuchan y en ocasiones hacen aportaciones que obliga a la autoridad a corregir y ajustar lo que puede estar mal. Los resultados están ahí más allá de discursos y por supuesto de las críticas.

Hoy, a seguir trabajando para consolidar esa transformación que es posible y que sin duda contribuye al orgullo de ser poblanos.

<http://www.ngpuebla.com/node/22159>

(Angelopolitanas)

Después del debate de anoche entre los candidatos presidenciables queda claro que quienes pelean el segundo lugar hicieron todo para reducir la ventaja del puntero. Para hacerlo repitieron lo que ya se ha dicho en torno a Enrique Peña Nieto, quien por momentos se vio abrumado. Algunos trastabilleos y negar que vaya a vender

PEMEX al capital privado fueron los momentos donde más tenso se le vio. Respondió todas las menciones. Josefina Vázquez Mota y Andrés Manuel López Obrador se prepararon para bajar a Peña Nieto y hubo señalamientos pero solo las encuestas posteriores nos dirán si el priista administró su ventaja y si reduce, cuántos puntos que con un control de daños eficiente podrán ser solo raspones que lo mantendrán arriba en esta semana y después de eso consolidarse.

@
El rating de los medios seguramente no lo ganaron los candidatos a la presidencia de la República pero el ejercicio va a trascender y tendrá reflejos en el debate cotidiano de las campañas. El priista salió preparado pero por lo visto en momentos se sintió acosado por sus rivales y no pudo hacer planteamientos de su programa, que es donde presume su fortaleza.

Vázquez Mota planteó algunas propuestas pero lo importante era ir contra Peña e insistir que es diferente. López Obrador reiteró su postura y su crítica al salinismo y Televisa como apoyos de Peña y mantuvo su discurso en contra de la corrupción. El candidato de Nueva Alianza con algunas ideas se manifestó como ciudadano pero respaldando veladamente al priista.

Políticos al fin llegaron al debate. Les ganaron los tiempos que ellos acordaron y en ocasiones presentaron documentos que quedaron fuera de la toma más por desconocimiento que por nervios. Hubo confrontación pero no nocaut.

Los candidatos del Pan y de la Izquierda podrán subir en las encuestas pero seguirán en el segundo lugar, al final se dijeron ganadores. ¿Quién gana el posdebate que empezó ayer mismo? En realidad serán hasta mediados de semana cuando se pueda evaluar como les fue en la opinión pública a quienes pretenden ser presidentes de México.

@
La presencia dos días del presidente de la República en Puebla y por ende del Estado Mayor Presidencial, por momentos generó problemas por los ajustes en las rutas y la estrategia que habían trazado los organizadores de los distintos actos conmemorativos del 5 de Mayo.

Por ejemplo, al desfile los militares le cerraron el paso al grupo que iba en el autobús del que era anfitrión el secretario Pablo Rodríguez Regordosa –empresarios y embajadores estaban a su cargo- y no tuvo más remedio que adelantarse a la escenificación en la XXV Zona Militar. Algo parecido le ocurrió al senador Melquiades Morales, quien siempre prudente prefirió la discreta retirada y no insistir ni presumir fuero.

@
La naturaleza también intervino minutos después de las seis de la tarde del sábado se soltó por más de dos horas un aguacero intermitente que por momentos hizo temer la suspensión de la fiesta Orgullo de México.

A las ocho y media se acordó que se iba a llevar a cabo y empezaría a las nueve y media, ocurrió unos minutos después y aunque hubo amenaza de chipi chipi se efectuó y posteriormente la fiesta en el Cuauhtémoc con menos asistencia de la que llegó pero la lluvia y la hora obligó a muchos a retirarse pensando en la cancelación que solo fue postergación.

Si el 5 de Mayo de 1862 la naturaleza frenó a la franceses, por lo menos esa fue la explicación de su retirada que no la aceptación formal de la derrota, ciento cincuenta años después la lluvia no fue el impedimento para celebrar, aunque en las redes sociales no faltaron quienes festinaban a Tlaloc, que no hizo más que refrescar la noche y el cielo se limpió tanto que se pudo observar la belleza de la luna.

@
Los panistas no fueron precisamente los que lo aprobaron y es más, muchos de ellos se abstuvieron y alguno votó en contra en diciembre pasado, pero le tocó a Juan Carlos Espina reconocer que el Congreso falló al aprobar con una mayoría apretada las cartas catastrales que reconocen derechos sobre el mismo territorio a Puebla y San Andrés Cholula. Ese mismo día de diciembre, a unas horas de que concluyera el periodo ordinario, el ayuntamiento de Puebla anunció que interpondría una controversia constitucional ante la Corte, como en años anteriores ha hecho San Andrés cuando la votación no les favorece. Ahora que el Poder Judicial dio entrada a la revisión le pueden enmendar la plana a la Cámara de Diputados.

Hay condiciones de que antes lleguen a un acuerdo sobre los límites territoriales y tanto Eduardo Rivera, presidente de Puebla, y Miguel Ángel Huepa, edil de San Andrés Cholula, se han reunido con el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, para dar por finiquitado el conflicto.

<http://www.ngpuebla.com/node/22163>